
o TEMPO - Massa: Fria: em curso. Pressão
Atmosférica Média: 1006,6m1.Umidade Rela
tiva média: 80.0 por cento. Estado médio do
Céu: de claro a meio encoberto de alto stra

tus, cumulus. Está médio do Tempo: estãvel,
passando a bom. Previsão: A. Seixas Netto.
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PRESIDENTE ENVIA MENSAGEM - O

Presidente Médici encaminhou mensagem ao

Congresso Nacional, adaptando ao Código de
Processo Civil três Leis e dois Decretos-Leis

que tratam dalocação de prédios urbanos; de
mandado de segurança; de ação de despejo
de prédios não residenciais; de alienação fí
duciária e de proteção do financiamento de
bens imóveis vinculados ao sistema financei- .

ro da habitação.

Florianópolis, Sexta-feira, 15 de�arço de 1974 - Ano 58 - No. 17.513 -, Edição de hoje 12 páginas - Cr$ 1,00

Hoje, às 11horas.
A transmissão doPoder

)

Sob um rigido e meticuloso protocolo, será às 11 horas a posse do GeneralErnesto Geisel na Presidência da República. OsMinistros serão nomeados em seguida. (P. 5).

Contusões não

tiram do Avaf
a esperança

da roabihtacao
Rubens, Rogério, Carlos Roberto e Mardni estão

contundidos no Avafe na tarde de ontem

Jorge Ferreira estava bastante preocupado em

escolher os 16'atletas que seguem esta manhã

para Vitória, para o jogo de domingo com a

Desportiva. Joceti jogará no gol, enquanto
Lourival, que teve sua situaÇão regularizada junto à

CBD, joga na meia-cancha, na frente da linha

de zagueiros. Nas demais posições, o técnico

manterá os mesmos jogadores que vêm atuando (pág.8).'

Figueirense
O Figueirense volta a se exibir

para a sua torcida amanhã,
enfrentando no O. Scarpelli
o Guarani de São Miguel do ;

Oeste, que em três jogos .

manteve a invencibilidade sobre

os dois tim�s da Capital, (p. 8)

Seleção

Zagalo revelou ontem já ter '

escalada a equipe titular
da Seleção para o primeiro

, coletivo, no Maracanã, dia 20,
mas não quis antecipá-Ia.

O técnico admite a escalação
dos novatos no-time-base. (P. 7)

Rubens, contundi�o, fez massagens depois da imersão. Fica mais uma vez fora do time e Joceli joga domingofm seu lugar.
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A programação oficial das comemorações do 2480. aniversário da cidade, cuja data é no dia 23, já. está em; curso. No centro e no interior do municípioYPágina 12).
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A ponte oferece tráfego em apenas uma via. Càso a situaçã? se agrave, ppderâ ficar sem nenhuma. Aí, então, pára todo o/lá/ego.
f

Ponte racha e trânsito
.

-

pode interromper na 101

\

A temperatura
,

.

mela morna

das câmaras'O DNEI;t resolveu interditar uma das- pistas da ponte sobre o rio Biguaçu, em virtude de a obra estar

'apresentando rachaduras na viga central e um afundamento de 17 ceritímetros numa das pilastras. A
estrutura da ponte continua sob rigorosa observação. Caso algo mais grave aconteça, não há outra saída.

A velha ponte está em ruínas. (página 3). triqorrticas
Secretário do Tesouro
dos EUA pede demissão

As câmaras frigoríficas da maioria
das r,nercearias e supermercados

possuem uma temperatura muito ecims

da recomendável e podem
ocasionar a deterioração dos produtos

elicotocedos nos dias de maior

calor. As donas de casa devem tomar

cuidados especiais com peixes,
camarão e frios, especialmente (Pág. 12).

George Shultz, secretário do Tesouro dos Estados Unidos, um dos homens mais importantes do governo

de Níxon depois do secretário de Estado Henry Kissinger, apresentou renúncia ontem. Não se sabe quais
osmotivos que o levaram a deixar o cargo, que ocupou durante cinco anos (página 2).

o público deve verificar duas vezes antes de comprar alimentos "congelados".

Finalmente suspenso o boicote do petróleo
"

f
'

não haja ainda um pronunciamento oficial, os ministros do petróleo dos países árabes reunidos ontem em Tripoli, decidiram suspender o embargo petrolifero (P. 2).
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Embargo petrolífero poderá ser
suspenso por período experimental

Secretério do Tesouro
norte-americano renuncia

(

O presidente Richard Nixon
aceitou ontem "com sentimento de
pesar pessoal" a renúncia do secre

tário do Tesouro, George P. Shultz,
a partir de primeiro de maio. Ele
era o último integrante do gabinete
original do presidente Nixon.

No próximo mês, Shultz preten
de viajar a Santiaw do Chile, onde
participará de umã reunião do Ban
co Interamericano do Desenvolvi
mento. Em seguida, partirá para
Kuala Lumpur, Malásia, onde assis
tirá a conferência do Banco Asiáti
co do Desenvolvimento.

Shultz era um dos homens mais

importantes do govemo de Nixon,
ao lado do secretário de Estado,
Henry Kissinger. Supõe-se que a re

núncia do Secretário revela seu.can
saço, depois de"cinco agitados anos

no governo, mais do que seu desen
tendimento com Nixon ou sua polí-
tica.

,

Shultz desempenha também um

papel importante como assistente
do presidente e ocupa-se da coorde
nação da política econõmíca nacio
nal e internacionà1. Além disso, é
titular do Conselho da Política Eco
nômica. Ele também é presidente
da comissão de política comercial

George Shultz: cansaço ...
'

entre o Ocidente e Oriente, cuja
função consiste em desenvolver o

comércio entre Estados Unidos e

União Soviética. No desempenho de
suas várias funções, suas viagens in
ternacionais somente foram supera
das por Kissinger entre os funcioná
rios mais importantes do governo.
SUBSTITUTO

O sub-secretário de imprensa,'
Ger�d�arren, descreveu Shultz co- ,

mo "um pilar desta administração e

deste governo" e acentuou que Ni
xon lhe havia pedido que expressas
se "nosso enorme respeito, afeto e

apreço.pelo secretário Shultz."
Ao lhe perguntarem se o sub-se

cretário do Tesouro, William Si
mon, que também é presidente da
Comissão Federal dei Energia, subs
tituiria Shultz, Warren respondeu
que "não começarei a dar uma lista

,

de nomes". Acrescentou que Simon
es tá evidentemente bem concei"'
tuado nos círculos do governo.

Shultz é o primeiro economista

,que ocupa o cargo de secretário do
Tesouro nos Estados Unidos. Afir
mou que após abandonar o cargo
público gostaria de voltar à vida
universitária.

O ex-Secretário era diretor da
Faculdade de Economia da Univer
sidade de Chicago quando Nixon o

nomeou Secretário do Trabalho de
seu primeiro gabinete em 1969. Pas
sou a ser o primeiro diretor da nova
Agência de Administração e Orça
mento em julho de 1970 e ocupou
esse cargo até junho de 1972, quan
do Nixon o nomeou sucessor de
John Connally à frente da Secreta
ria do Tesouro.

A Síria qualificou ontem de traidores os países árabes
que apóiam-a suspensão do boicote'de petróleo contra os

Estados Unidos, durante a reunião de Ministros do Petróleo
árabes, que se realizou em Trípoli. ,

'

Contudo, não houve indicações imediatas de que a

"posição síria seja um obstáculo à suposta decisão dos
ministros de suspender o boicote. Segundo a rádio estatal
líbia, a Argélia propôs a suspensão do embargo durante um ,

período experimental de dois meses.
Algumas fontes Iíbías comentaram, após' a reunião, que

os participantes tinham decidido suspender o embargo. Em
Washington, o více-presídente norte-americano Gerald Ford'
disse que essa foi a decisão do encontro, mas outros altos
funcionários declararam não ter informação oficial sobre os
resultados' da reunião. Kissinger também não recebeu
qualquer_comunicado.

-

OPOSIÇAO .

A Líbia opõe-se vigorosamente à suspensão do boicote, e
a ausência de comunicado oficial sobre as decisões tomadas
na conferência, �ssivelmente teve por objetivo não irritar o
presidente Muamar Khadafi, anfitrião da reunião.

A oposição síria indica que pode ter-se registrado um

confronto com o Egito, que, junto com a Arábia Saudita,
propôs a suspensão do embargo. E a posição argelina é
destinada a dar aos Estados Unidos uma oportunidade de
modificar sua política no Oriente Médio. Caso isto não

ocorress;:, o embargo seria aplicado novamente.
REUNIAO DOMINGO

,

Os Ministros do Petróleo devem reunir-se novamente em

Viena, na Áustria, domingo próximo, e segundo as fontes
líbías, poderão anunciar formalmente o fim do boicote.

O presidente egípcio Anwar Sadat propôs o fim do
embargo como retribuição aos Estados Unidos por sua

gestão no acordo com Israel, cujosplanos foram elaborados
'pelo secretário de Estado Henry Kissinger.

Mas, o que tudo indica:' se o boicote for realmente
suspenso, essa medida não atingirá a Holanda, porque,
segundo porta-vozes de Trípoli, "Roterdam é um

importante porto petrolífero e manter a pressão sobre a

Holanda é urna forma de manter a pressão sobre toda a

Europa".

Peron decreta o

fechamento do

jornat·')EI Mundo'"

A PREFEITURA MUNICIPAL ,DE' TAIÓ"

\

,

Tem o dever de saudar o Governo do Presidente

ERNESTO GE�SEL que hoje se inicia e renovar sua

inabalavel fé nos destinos dePaís, Ao eminente

Presidente GARRASTAZU MÉDICI o nosso mais profundo
\

recenneclmente pelo tudo que fez ao gigante 'BRASIL:

Chile: agora, medidas

contra o ,Hstreaking"
o governo militar chileno iniciou ontem uma severa campanha

contra o "streaking" - nudismo relâmpago. -, anunciando.
suspensão de três dias para qualquer órgão de divulgação que

publicar informações ou fotografias dos adeptos da nova moda.
Pouco depois da primeira manifestação de "streaking" no Chile,

a secretaria-geral do governo asseverou que tais práticas "não se

enquadram com o espírito forte e varonil de nosso povo, debilitam a

moral e' a sobriedade de nossos costumes". O jornal EI Mercúrio,
direitista, havia publicado anteontem, em sua primeira página, uma
fotografia do primeiro adepto do "streaking" no país.

Segundo o �f$.tário-geral da junta; coronel Pedro Ewing, o

governo "viu com desagrade a injustificada e deplorável publicidade
dada põYvários meios de informação ao fato de um indivíduo passar
nu pelas ruas de Santiago". O jovem que realizou a proeza não foi

preso, uma vez que conseguiu ludibriar a severa política chilena.
"Tal tipo de publicação, sem nenhuma importância, não faz mais

que estimular atitudes frívolas carentes de decoro", acrescentou

Ewing.
PONTO DE VISTA RELIGIOSO

Para alguns eruditos religiosos, norte-americanos; os adeptos do

"streaking'" estão exibindo, além de seus corpos, o desejo
subconsciente de voltar à infância e de libertar-se das preocupações e'

responsabilidades. ,

Consideram isto uma maneira de ridicularizar as pressões sociais.
Por outro lado, professores universitários divergem quanto às
motivações específicas. O "streaking" pode ser em parte um

"protesto da juventude contra a perspectiva de uma idade adulta e

responsável, disse o reverendo Seward Hiltner, teólogo e psicólogo
de Princenton, "Todos nós gostaríamos em parte de continuar
basicamente írresponsíveis e de voltar a uma infância sem

complicações". '

Para .o teólogo luterano Joseph Sittler, o nudismo relâmpago "é
um gesto absurdo perante o mais vasto absurdo que nos rodeia.
Numa época de obscenidade e vazio generalizados, é uma espécie de

reação pura à dissimulação".' I'

I

O governo do presidente
Juan Domingo Peron decretou
ontem o fechamento virtual
do jornal esquerdista EI Mun

do, por ter reproduzido ontem
à noite um comuniêãdo da em

presa petrolífera Exxon, Esta
foi uma das exigências formu
ladas' pelos guerrilheiros es

querdistas que sequestraram
Victor Samuelson, 11m dos pre
sidentes da indústria norte

americana.
O decreto divulgado ontem

à -tarde, estabelece que "fica

proibida a partir desta data a

impressão; a publicação e a cir

culação do jornal EI Mundo, O
documento também ordena a

Polícia Federal que adote me

didas necessárias para se fazer

cumprir o decreto e exige que
o Ministério da Justiça inicie
uma acusação contra os edito
res, diretores e responsáveis
pelo jornal.

O comunicado da Esso

S.A.P.A., filial argentina da

Exxon, foi, emitido com o

objetivo de permitir a liber

tação de Victor- Samuelson,
executivo de 36 anos, seques
trado em dezembro passado
pelo Exército Revolucionário
do Povo - ERP, O comuni
cado foi reproduzido 'também
pelos jornais La Prensa e Crô
nica de Buenos Aires, um jor-

nal do interior. Até ontem,en.
tretanto ,

o g�'(.erno não ado.
tou medidas contra tais ór.
gãos.

EI Mundo foi fechado ante.
riormente durante algum tem.
po também por ter reprodu.
zido um comunicado do ERP,
Em janeiro sua oficina impres
sora foi parcialmente destruí
da por um" grupo armado de
direita. O jornal não pôde cír
cular por cinco dias. Em feve,
reiro, devido a um acidente
ocorrido em frente às suas ins
talações, EI Mundo foi invadi.
do pela polícia que deteve 19
jornalistas durante 24 horas.

Os considerados do decreto
de fechamento do jornal ex

pressam que "através da divu],
gação das atividades que esta

organização ilícita (o ERP),
realiza, bem como de uma
crítica permanente às institu],
ções republicanas da Nação,
pretende-se fomentar a propa,
gação da ação

'

subversiva e a

desagregação social com fins
anti-nacionais", ,O decreto en

fatiza que as autoridades "vem
seguindo atentamente a ação .

I

de tal jornal e constatando
uma clara vinculação com a

ação' das organizações ilícitas,
manifestadas através da difu
são e exaltação de suas ativi
dades".

Rendas

HOEPCKE
'Agora estão a venda no posto instalado na

própria fábrica à rua Felipe Schmidt, 139 (Ias,
7 às' 11 h30m e das 12h30m às 17h30m.

Fundação Serviços de Saúde Pública
Diretoria Regional do Sul

Serviços de Engenharia de Santa Catarina

AVISO
TOMADA DE PR�ÇOS Nº FL-Ol/74

o Responsável pelos Serviços de Engenharia de
Santa Catarina, da Diretoria Regional do Sul, da

Fundação Serviços de Saúde Pública (FSESP),
comunica que está aberta, com realização prevista
para 02104/74, a Tomada de Preços No. FL-Ol/74,
!)ara a aquisição de hidrômetros para o Sistema de
abastecimento de água da cidade de São Francisco do

Sul, Estado de Santa Catarina.
Os interessados encontrarão Sua disposição,

diariamente, d_!s 8 às 12 horas e das 14 às 18 horas,
no escritório dos Serviços de Engen_haria de Santa
Catarina, à rua Esteves Júnior, 168 em

Florianúpolis-'SC., o Edital e demais elementos
informativos.

Para obtenção do Edital e anexos será cobrada uma

taxa de inscrição de Cr$ 30,00.
Florianóp.olis-SC., 06 de Março de 1.974

Engo. José Daladier Dias Ferreira
Resp. P/Chefia dos Sérviços de Engenharia

de SC. da Diret. Reg. do Sui.

Vaticano: proibido
divulgar os segredos

A secretaria de Estado do \

Vaticano ,proibiu ontem', ex

pressamente, todos os funcio
nários - desde cardeais até
porteiros - a divuÍgar segredos
oficiais da Igreja à imprensa ou

a qualquer pessoa não autori
zada.

A proibição foi divulgada
na forma de "diretrizes", e

assinada pelo secretário de Es

tado, cardeal Jean Villot, e o

Papa Paulo VI. "Guardar se

gredo é benéfico 'para, a natu
reza humana", diz o documen
to, e, "por isso,' o silêncio,
muito difícil de conseguir e

não menos importante que fa
lar francamente e com ponde
ração", faz parte do modo de

ser do homem virtuoso.
A ordem de guardar segre- Com as novas normas, (JS

do incide sobre todas as deli- segredos oficiais s6 serão co-,
I berações das congregações va- municados a' cardeais, bispos,
ticanas, assim' como sobre os' altos prelados, assessores e ou

docurnen tos da Secretaria de - tros que tenham prestado jura-
Estado e do Conselho de As- mento de "segredo pontiff-
suntos Públicos (eom funções cio", e se algum alto funcíonâ-
similares às de uma chancela- rio descobrir um segredo, em-.
ria). ,Os infratores ficam sujei- bor a acidentalmente, deve'
tos a "sanções, de acordo com considerar-se também obriga-
a natureza-do delito". do a guardá-lo.

IRRITAÇÃO
Segundo observadores do

Vaticano, a Igreja se irritou em

diversas 'ocasiões devido à pu
blicação antecipada de seus

documentos nos órgãos de imo

prensa. A Santa Sé observou
também vários casos de prela
dos que se inteiraram, antes da

hora, de suas promoções.
Recentemente, chegou'

também ao conhecimento da

imprensa um documento con

fidencial sobre a necessidade
ao Vaticano proibir o uso de

anticoncepcionais, e fontes ca

tólicas contrárias à política do
Vaticano nesse campo obtive
ram a informação e a entrega
ram a alguns jornalistas.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAO JOSÉ
-

.

AVISO
TOMADA DE PREÇOS 'PMSJ-Ol/74.

A PREFEITURA MUNICIPAL. DE .SÃO
JOSE, comunica, que está aberta a Tomada de
Preços PMSJ-01/74, para aquisição de equipa
mento rodoviário, constante de dois (2j cami
nhões com caçambas basculantes .e um (1)
trator de esteiras.

Os interessados encontrarão a sua disposi
ção, diariamente, das 12,30h. às 16,30h, no

Serviço de Patrimônio, sito à Praça Arnoldo
Souza, sIno., São José, o Edital e demais
elementos informativos.

. .

Prefeitura Municipal de São José,
em 11 de março de 1974.

João Jacó de Souza
ASsESSOR ADMINISTRATIVO
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l.aboretó rio do Dasp
faz remédios que Ceme

distribui na região

Deputados estaduais

enviam a Geisel sua
-

mensagem de regozijo
"

A representação catari-

A Assembléia Legislativa, que está sendo representada nense da Central de Medi

hoje na solenidade de posse do novo Governo pelo Presi- camentos (CEME), órgão

dente; Deputado Zany Gonzaga, aprovou ontem a vinculado diretamente à

expedição de mensagem telegráfica ao General Ernesto Presidência da República,
Geisel, manifestando regozijo pela sua investidura - está recebendo atualmente'

. juntamente com o General Adalberto Pereira dos Santos -_... medicamentos de 17 labo

na Presidência da República. O envio do telegrama foi ratórios oficiais do País.

requerido pelo lider do Governo, Deputado Telmo Arruda, Primeiramente instalada

e o texto proposto expressa a confiança dos catarinenses- no Dasp, a CEME mudou

nas diretrizes do Governo que inicia o seu mandato. Em ,se para a Avenida' Rio

,sessão anterior, a Assembléia aprovará o envio de telegrama Branco e voltará ao Dasp
ao General Emílio Garrastazu Médici, agradecendo pelas tão logo sejam concluídas

atenções que seu Governo disp_ensou a Santa Catarina ao suas novas instalações.
longo do quinquênio governamental.- A finalidade da Central

de Medicamentos e distri-
.

buir remédios gratuitamen
te, além de promover e or

ganizar o 'fornecimento

por preços acessíveis. Para
as pessoas que, impossibili
tadas de adquirir remédios
pela absoluta falta de con

dições econômicas, aliada
aos altos preços no merca

do, a CEME estabeleceu a

gratuidade na distribuição.
Ela controla ainda a pro

dução dos 23 laboratórios

oficiais de todo Brasil. O
Laboratório Central do

Departamento de Saúde
Pública produz medica
mentos para os três Esta
dos do Sul do Brasil e en

tre seus treze. produtos, es
tão anti-infecciosos, anti

bióticos, vermífugos, me

dicamentos para o sistema

nervoso, aparelho geníto
urinário, digestivo, produ
tos para a pele e vitaminas.

A produção atingiu o mon

tante de 428 mil cruzeiros
bimestrais;
CON\'ÍNIOS

Após estudos elabora

dos por técnicos e Direto

ria da CEME, ficou deter
minado que. seriam firma
dos convênios com os go
vernos Estaduais através

das Secretarias de Saúde, a
fim de serem as mesmas os

órgãos executores e pro
gramadores da distribuição
dos medicamentos da linha
CEME. Em outubro de

1.972, a Secretaria da Saú
de de Santa Catarina, de

seu titular assinou convê
nio com a CEME não só

para distribuir, mas tam

bém para produzir medica
mentos.

Em 1 5 de maio de

1.973, por decreto do G�
vernador do Estado, foi
instituído o Grupo Execu

tivo Central de Medica
mentos (Geceme), cujos
membros estão vinculados
à direção geral do Dasp.

José Carlos Kincheski,
Coordenador e Chefe de

distribuição da CEME em

Santa Catarina, revelou

que atualmente 23 labora
tórios oficiais fabricam
medicamentos e vacinas. O

Dasp-SC é responsável pelo
abastecimento das centrais
de nosso Estado, Rio
Grande do Sul e Paraná,
DISTRffiUIÇAO

No. setor de distribui

ção, a coordenação da CE

ME recebeu durante um

ano de atividade a quantia
de aproximadamente Cr$
4 milhões -de cruzeiros,
correspondente ao preço
de custo de 112 medica
mentos e vacinas diversifi

cadas, equivalendo a Cr$
20 milhões no preço de
mercados particulares. Al
guns municípios catarinen
ses estão fora do raio de

ação da CEME, enquanto
que as 169 Unidades do

Dasp, 14 unidades hospita
lares da Fhsc, 41 ambulató
rios e hospitais pertencen
tes a prefeituras munici

pais e entidades assisten-
.

ciais já firmaram c o nvê
nios com o órgão.

I

O tráfego intenso provocou rachaduras na ponte que oDNER fez em 1950. não prevendo na ocasião tanto movimento. ,

Ponte racha e·ameaça·
-' .

tráfegopara o Norte Silveira vê governo
ínfenso às críticasras já se encontram completa

mente oxidadas e não ofere
cem a menor resistência ao pe-

.so.

se estabiliza ou continua.

Se a rachadura na viga cen

tral estacionar, os técnicos irão

reforçá-la, .

sem maiores proble-
mas. Porém se a. pilastra con

tinuar afundando, a ponte terá
seus projetos revistos para uma
reforma mais profunda de suas

bases.
A ponte foi construída no

início da década de 50, época
em que não se previu o enor

me fluxo de veículos de hoje,
somado áo peso dos cami

nhões que transportam por
metro quadrado maior quanti
dade de carga. Por outro lado,
em caso de emergência total, a
ponte de ferro situada ao lado,
e que permitiria o tráfego de

carros em apenas uma direção
de cada vez, não poderá ser re

cuperada, porque suas estrutu-

Desde quarta feira a ponte
'sobre, o Rio Biguaçu, na,

BR-I0l, permite tráfego em
,

apenas urna das duas pistas em
virtude do afundamento de 17
centímetros da primeira pilas
tra do lado direito, sentido sul

-norte, e rachaduras na viga
central, que repousa em forma

de triângulo com o vértice vi

rado para baixo sobre duas das

quatro bases de concreto.

A ponte é de .irnportâncía
estratégica fundamental, por

que representa a única saída,
através da BR-IOl, 'para alcan

çar Curitiba e São Paulo. No

momento, técnicos do DNER,
incluindo engenheiros e topó
grafos, estão no local a fim de.
anotarem, qualquer mudança
na estrutura da ponte, abalada
possivelmente pelas recentes

enchentes e pelo tráfego inten
so de veículos, que atinge a

mais de 6.000 unidades por
dia.

VIGILÂNCIA
Apesar do fechamento da

pista do. lado, direito, a.

BR-I0"I, nas imediações da

ponte, não registrou ainda ne

nhum congestionamento. E

um fio de nylon, esticado so

. bre a balaustrada da ponte, in
dica claramente que junto ao

primeiro pilar a ponte já cedeu

um palmo.

Para o suo-chefe do 160.

DRF, engenheiro Arnaldo Se

veriano
.

de Oliveira, a equipe
deslocada para a ponte sobre o

Rio Biguaçu deverá, durante

determinado espaço de tempo,
se o recalque (afundamento)

, \

Um leilão diferente: 180 veículos usados

Em discurso pronunciado da tribuna da Assembléia o Deputado
Luiz Henrique' da Silveira, do MDB, disse que o Governador

Colombo Salles não tem sido fiel para com o "GOverno
auto-crítico" que se propôs realizar ao anunciar o Projeto
Catarinense de Desenvolvimento, "mostrando-se ao contrário um

homem infenso a críticas, per justas e oportunas que sejam". O

parlamentar comentou a. visita feita pelo Chefe do Executivo a

Jaraguá do Sul, em dezembro passado, "quando o _Governador,
mostrando que auto-crítica não é o forte nem característica do seu

Governo, em discurso amplamente difundido pela imprensa,
retribuiu à generosa acolhida dos empresários de Jaraguá do-Sul com

um discurso inflamado, no qual, grosseiramente, devolveu um'

telegrama que lhe, fora enviado peJa _
Associação Comercial e

Industrial daquela cidade e classificou de "processos superados" os
pedidos constantes, as reivindicações sucessivas para que a estrada

Jaraguá do Sul- BR-IOl seja finalmente asfaltada".
- Na ocasião - acentuou - o Governador Colombo Salles disse

que o Governq não poderia jamais ser objeto de pressões e que tais
atos são condenados pela situação que se impôs após 1964. Ora,

/

S.Exa. confundiu reivindicação com agravo a seu Governo, e

insensível à auto-crítica não entendeu que uma cidade como Jaraguá
do Sul, com mais de trezentas indústrias, deseje se integrar e ser

integrada ao contexto rodoviário federal. Aliás, S.Exa. parece
desconhecer que são as pressões ao Governo que legitimam sua ação,
dinamizando-a; que sem pressões não teria ainda sido. construída,
por exemplo, a BR-lOl no trecho catarinense, nem a BR-282

estaria com suas obras em andamento. Desconhece que foram as

pressões populares que possibilitaram o surgimento da Petrobrás,
por' exemplo, e que são, justamente, as pressões populares que
conduzem os governos às grandes realizações.

Y

O representante oposicionista recebeu apartes do líder do

Governo, Telmo Arruda, que considerou Um "Vídeo-tape" o seu

discurso, alegando que o assunto já havia sido abordado pelo orador

anteriormente, e do Deputado Octacílio Ramos, que, salientou: "O
Governador Colombo Salles não desacatou os empresários de

Jaraguá do Sul: O que ele disse foi que teria atendido todas as
.

reivindicações de Jaraguá do Sul, e como prometera abrir

concorrência para a estrada Jaraguá-BR-I0l e efetivamente abriu a

concorrência, evidentemente não gostou das pressões".

SINALIZAÇÃO
Provavelmente no início da

próxima semana o DNER ins-=
talará sinais luminoso; para
orientar o tráfego de veículos
durante a noite. Os sinaleiros
distribuirão o fluxo de carros,
um sentido de cada vez.

Notado há menos de uma

semana, o afundamento da pri
meira, pilastra da ponte poderá
ser responsável durante, pelo
menos pequeno espaço de'
tempo, pela redução de parte
do escoamento de veículos da

BR-I0l, que em último caso,

\
serão obri�dos a trafegar pelá
BR-116, via Lages.

Com respeito aos equipa
.

mentos pesados, foram enurne-'

rados duas motoniveladoras,
_
umaescavadeiramecânicae 11

tratores marca Caterpillar, Ca
se e International,

Os equipamentos leves são
os seguintes: quatro bombas

para poço;26 bombas para lu

brificação e seis manuais para
a extração de combustível de

tambor; sete extintores de in

cêndio; -20 macacos hidráuli
cos e cinco macacos mecânicos
tipo sanfona e catraca.

. ). Ifty 101 f

Os interessados em partici
par da referida tomada de pre

ços deverão dirigir-se à sede do

160. D.R.F. com os seguintes
documentos para a inscrição:
a) Pessoa Física: cartão de ins

crição no Cadastro de Pessoas

Físicas, atualizado, Título de

Eleitor e carteira de identida

de; b) Pessoa Jurídica: inscri

ção no Cadastro Geral de Con

tribuintes do Ministério da Fa

zenda, prova. de cumprimento
da Legislação Civil, comercial
e trabalhista vigentes e carteira
de identidade do respansável
da furna.

Cento e oitenta e nove uni

dades do DNER, entre veícu
los e equipamentos serão lei

loados no próximo dia 18:Até
a tarde 'de ontem 39 concor

rentes 'apresentaram inscrição.

Um dos lotes, constituído por
três caminhões, nove jipes, cu
jos anos de fabricação variam

entre' 57 e 66, mais um motor

diesel, foram avaliados pelo
Departamento Nacional de Es

tradas de Rodagem em

Cr$ 6.200,00.

Os equipamentos estão dis

tribuídos em 15 lotes e pode
rão ser vistoriados na sede da

unidade da Polícia Rodoviária

Federal, em Barreiros, ou en

tão na residência 16/3 do

DNER em Lages. O edital en

contra-se à disposição dos in

teressados na sede do 160.

Youth For Understanding
INTERCÂMBIO CULTURAL DE JOVENS

EDITAL 001/74
Os veículos e equipamentos estão �xpostos em Barreiros.

de Estradas de Rodagem reali

zará no 160. Distrito Rodoviá
rio Federal, localizado à rua,

Alvaro Millen' da Silveira, no.
151, às 9 horas do dia 18 do

corrente, a tomada de preços

para a alienação dos veículos e

equipamentos diversos.
Consta na relação dos 15

lotes em que foram distribuí-

das as 189 unidades. os seguin
tes materiais: 14 camionetas

m a r c a C h e v· r o I e t

(1962-1963); cinco camio

netas Willys
,(1958-1962-1963) oito ca

minhões Chevrolet

(1961-1967) dois caminhões

FNM (1965) e um Ford

(1967), e 14 jeeps Willys.

I

COMUNICADOD.R.F, em Florianópolis ou

nas residências do interior do

.Estedo, onde poderão tomar

.conhecimento dos detalhes so

bre' a alienação dos veículos.

)

Comunicamos que a partir de hoje encontram-se abertas as inscrições ao programa 74/75,
em nossas novas instalações à rua Felipe Schmidt - Edifício Dias Velho - conjuntos 1006 e

1007, fone 3120 - ex. :;Jostal 190 _;_ 88.000 - Florianópolis - Santa Catarina.
TOMADA DE PREÇOS
O Departamento Nacional

Nas
Bancas

Enc. MULHER

Ginasial Intensivo

Mundo que Vivemos

MONTRICOT

Povos & Pafses
Ilusão - Recreio

Geração P O p

Enc. Médico Lar

Pantera Cor Rosa
Aventura TIM-·-TIM

História Infantil

Enid Blyton
Alm. Grande Hotel

UNIVERSITÁRIOS DE DIREITO,

ECONOMIA E ADMINISTRACAO Entregue sua declaração do
�_._ Imposto de Renda,

Pessoa Física, em
qualquer uma

..___,.,., das agências Bradesco.
Você é atendido

com rapidez e atenção.
Como você deseja.

E como o Bradesco sabe fazer.
Horário: 9.00 às "18.00 hs.,

in interruptamente.

DE EMPRESAS.,·

Empresa; prestadora de Serviços Técnicos

ligado ao Sistema Financeiro Habitação e Sa

neamento" admite jovens de ambos os sexos,

estudantes de Ciências Jurídicas ou Ciências

Econômicas, para cargo cornpatfvei com o

curso, em seus escritórios representativos na

Cidade de Florianópolis.
- 'Interessados encaminhar curriculun de

próprio punho, fotografia recente, e preten

sôes salariais, para Caixa Postal No. 432

Florianó60lis - SC.

Entrevistas a praça: PereiraOliveira, 10 -

nos dias 18 e 19 de março de 1.974 das 8,30
às 12,0 horas.

J
f

Q

::
.

..
u
"
..

�
'"

BRABESCO
9irantiddebens servça;

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



De viagens
e outras alegrias

Um dos pecados que creio não precisar de me acusar é
de amizades facilmente feitas e facilmente esquecidas.
Sou,por natureza e treinamento, pouco inclinado a

abraços, menos, ainda, à efusões e avesso à salamaleques.
E não me recordode ter feito amizades durante qualquer
das viagens maritimas que já fiz. Num vapor são reuni

das, por acaso, centenas de pessoas, distribuidas em

classes, baseando-se unicamente no fato de, no momen

to, poderem pagar mais ou menos pelo transporte. É um

critério comercial como outro qualquer. E Como, numa
viagem de ônibus, trem ou avião não saio distribuindo
cartões de visita, prometendo escrever, mandar noticias

.

. "-

aos co-transportados, não vejo porque fazer isso só por
ter me locomovido na água, em vez de sobre a "terra QU

no ar.

Ademais, eu gosto do meu isolamento. Assim como

não preciso ligar rádios quando estou sozinho,' também
não preciso da tagarelice de ninguém. Como dizem os

ingleses, "I keep my counsel". Pode ser que deixe,
procedendo assim, de conhecer gente interessante, mas a

porcentagem de chatos que deixo 'de tolerar é muito

maior.
Como sempre viajo só,' ganho sempre uma mesa

isolada, nalgum canto, o.que é uma excelente vantagem
para ver o teatro do mundo.

Esta viagem de volta não foi exceção, nem na mesa

nem no teatro.

Como tinha me provido de uma dúzia de livros.,
quando não fui obrigado a participar das atividades
comuns de bordo, fiquei na minha cabine em companhia
de quem tinha alguma coisa a dizer e o fazia, sinão bela,
pelo menos coerentemente: os meus autores.

Uma vez, em Brasüia, Aloysio Chaves, uma das

pessoas mais inteligentes. que já conheci, disse-me,
ironicamente:

"Parece que a AventâaAtlõntica, a Avenida Niemeyer
e o Leblon, de quebra, ficaram vasios;a se avaliarpelas
vantagens que contam os funcionários públicos
transferidos para cá".
A bordo, o.perigo éo mesmo. As mulheres misturam

toilettes com artigos esportivos e adereços pesados, tudo
estalando de novo, comprado em alguma liquidação. Os
homens, contrariados pelas barrigas pesadas e pelo dr

cafona, inventam ares" esportivos e títulos mirabolantes.

. Quatro dias depois estão desmentidos pelos maismodos
à mesa, quando os filhos não se encarregam disso nas

primeiras horas de viagem.
Uma dessas passageiras - eu sei quando usar a palavra

dama - lamentou, no primeiro dia de viagem, em voz

alta; o abandono do costume de se usar trage a rigor para
o jantar, mas passava metade do dia, de bobs na cabeça,
tudo amarrado com um lenço colorido, a falar português
errado - achava ela que isso virava italiano - e a cantar

os marinheiros jovens.
Um homem - e eu sei quando usar a palavra

cavalheiro .- desandou a querer jalar inglês. Uma das
coisas que sempre noto, com malícia, é. que quem não

fala uma língua' fluentemente, insiste em fazê-lo aos

gritos. Talvez ache que falando alto fique mais

compreensivo, ou talvez tencione mostrar ao mundo sua

erudição de última hora, sei lá! O fato é que gritam os

seus erros gramaticais com a candura da ignorância.
Um caricato inglês - certamente um "colonial", isto

é um do«moradores das colônias que não mais existem
- setentão, trôpego,' tão super-vestido que estava mal

vestido, era arrastado por uma mocinha, certamente

descoberta em alguma aldeia. Franco, um dos garçons,
na sua ausência, o chamava de "comuto in forno". Pois
o cómico casal sentava-se à mesa próximo de uma

senhora, discreta e quieta. Quando a mocinha, ordenou
em francês - perdão, Mo liére! - hors d'oeuvre,
an tipas to, consome, ostras e presuntos, a 'boa senhora

franziu o rosto \e, no dia seguinte, estava sentada noutro
lugar distan te. '.

O tal homem que queria falar inglês, no quinto dia

apareceu no salão de refeições de short e camisa

colorida. Tinha evidentemente, se cansado de ser

aristocrata. Soube-se, 'depois, coerentemente,' que ia

saltar em Santos, e morava no Braz.
'

Porque poucos dias bastam para botar as coisas nos

seus lugares, Gente sem verniz sempre acha um jeito de

ficar inconveniente; �as faladeiras encontraram outras

faladeiras; as damas verdadeiras voltaram aos seus livros e

os' pseudo-cavalheiros passaram a contar anedotas de

baixão calão a outros pseudos aristocratas. Pois não há,
até hoje, alfaiate londrino que tenha suprido,
permanentemente, um curso ginasial bem feito.

Júlio de· queiróz

,
.

Diretor: José Matusalém Comelli Editor-Chefe:Marcilio Medeiros Filho

A partir de hoje e 'por um pe
ríodo de cinco anos o Pa ís tem

um novo presidente, na pessoa de

quem todos os brasileiros deposi
tam as suas esperanças, confian

tes em sua capacidade sobeja
mente demonstrada nos diversos

postos que exerceu ao longo de
uma brilhante carreira. A tarefa

que a partir de agora passa a ser

submetida. ao. Genera] Ernesto
Geisel é reconhecidamente árdua
e para bem cumpri-Ia ele contará,
além de seu esforço pessoal, com
o concurso de uma equipe de ho
mens preparados e bem intencio

nados, convocada a dar sua par
cela de contribuição para o êxito
da missão que ao novo governa
está sendo confiada.

O Brasil de nossos dias não
mais se permite a improvisações.
Os êxitos que estão à nossa fren

te, flagrantes e indiscutfveis, são
frutos de um trabalho realizado

.
com os pés no chão, trabalho es

- te que está transformando o País
dia a dia, dando-lhe novas feições
e proporcionando-I he as condi

ções para se tornar uma nação
adulta e cada vez mais respeitada
em todos os quadrantes do mun-

do. O surpreendente crescimento
da nação brasileira não é obra do
acaso. EI.e foi e está sendo possí
vel graças ao esforço dispendido
por seus governantes e pela pró
pria coletividade, hoje integrada
e consciente do importante papel

. que lhe cabe na execução do pro-.
cesso de desenvolvimento que a

. todos orgulha. Ao longo dos últi
mos dez anos o País tranquili
zou-se para mudar sua fisiono-'

mia, pouco a pouco conseguindo
transformar a sociedade tradicio-
10:11 e moderna, transformação vi
sível e que se, reflete nos indicati
vos do nosso crescimento.

Homem acostumado ao conta

to
.

constante com os problemas
nacionais e estudioso dos assun
tos de governo, o General Ernes
to Geisel, ao assumir a Presidên
cia da República, reúne uma mas

sa de informações que provavel
mente nenhum de seus anteces
sores poderia ter conseguido ao

assumir o. posto. Desde o dia em

que roi oficialmente indicado pa
ra o cargo, vem o novo Presiden
te dedicando-se integralmente à

\

análise das necessidades nacio-

nais, traçando, com base nas con

clusões a que chega, as linhas bá
sicas da ação que desenvolverá na

chefia do governo, com vistas a

vencer as dificuldades que encon-

.

trará pela frente, garantindo a

continuidade do crescimento que
o Pa ís vem registrando nos últi
mos tempos.

O General Ernesto Geisel suce
ele ao Presidente Emílio Médici,
que soube, por todos os títulos,
dignificar e engrandecer a missão

- que lhe foi atribu ída e que dei
xa o poder cercado pela admira

ção de todo o povo. Ao receber
nesta manhã do General Médici o

encargo de conduzir os destinos
do Pa is, o novo-Presidente haverá
de levar consigo a certeza de que
todos os homens desta nação gi
gante propõem-se a auxiliá-lo na

não menos gigantesca missão que
lhe está sendo transferida.

Nesta data histórica muda o ti
moneiro· da grande nau que teva
o nome do Brasil, mas esta conti
nuará singrando tranquila os ma

res, vencendo as adversidades, até
chegar ao porto do pleno desen
volvimento. Este o desejo de to

dos nós.

Suspenso o boicote

I

Informação Geral
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Metáforas Solução global

tuacionista sai para o pleito com in- torcida ostensiva que foi feita ante

discutível vantagem, Caso assim não, ontem no Orlando Scarpelli contra o

aconteça, a vantagem penderia para o
\
seu clube, pelos representantes do

candidato da Oposição, Sr. Evelãsio \dono do estádio. "Chegaram a aplau
Providencial a iniciativa do Conse- Vieira, que está correndo firme pela \tir quand� o Zenon perdeu o penal-

lho Municipal de Desenvolvimento de pista de grama com o olho na vaga do
. W" registrou o ínconformàdo (e iíus-

�xpediente tratar do problema da denominação Senador Celso Ramos. ,A opinião +) avai�o, aju�tal1do: ':isso sem fa-

"[Ju"odoi'Ma'u",l"n Comeui de ruas desta Capital. Apesar de o pe-: dominante peta unanimidade da área !�nos foquetes' . O seu .mterlocotor-

�ere: Marei/io Medeiros Filho
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A propósito da sucessão estadual,
firma-se cada vez mais o convenci

.mento, tanto na Arena, como no

Há um congressista catarinense em

Brasma que tem respondido invaria

velmente .com inspiradas metáforas as

perguntas que seus correligionários
lhe fazem através do telefone mterur

barro, ligando de Florianópolis. Essas
metáforas, por sinal, já começam a

fazer sucesso nos meios arenístas do

Estado. Ontem, por exemplo, depois
de perguntado sobre como tinha sido

o almoço do Governador Colombo

Salles, em Brasflia, com a bancada te

deraijf num encontro onde não se

falou de política, saiu-se com esta:

- Violão de uma corda só não

carece afinador.

MDB, de que a eleição para o Senado

está na dependência direta, quanto às

possibilidades dos partidos, da esco

lha do nome do futuro Governador

de Estado. Se for indicado para a su

cessão um nome que se identifique
com a classe polftica, sensibilizando
os políticos e aberto ao diálogo per.

manente com a Arena, a pnr tíe ter

condições de motivar o eleitorado,
não resta dúvida de que o partido si-

Nome às ruas

de boca em' boca, nas rodas avaianas

da cidade: ,
- No dia em que Zenon não pu

der jogar, o que é que vai ser?

Observação feita pelo jogador Falcão,
após. o jogo de quarta-feira:

.

- O Avaf corre muito, toca bem a

bola no meio-de-campo, mas não che

ga ao ataque. Seus jogadores não con
seguem ir à linha de fundo.

Acrescente-se a isto que, time que

joga sem pon t a, jamais pode chegar
. à linha de fundo.

Foguetes alvi-negros'
Um torcedor do Aval queixava-se da

Noite de Arte
No Teatro Álvaro de Carvalho, hoje, às 21 horas, a. platéia

culta de Florianópolis vai conhecer e ouvir uma das mais famosas
cantoras brasileiras, a soprano Eny Camargo. Aplaudida em mais
de quinze paises, principalmente da Buropa e da América. Eny
Camargo é detentora de diversos prémios internacionais, havendo'
granjeado, na opinião. dos mais exigentes crtticos de grandes
centros de cultura mundial, consagradoras referências.

Florianópolis, vai, pois, recebê-la hoje, na execução de um

programa caprichosamente escolhida e de que constarão belas e

inesquectvels árias de óperas perenizadas na história e nas

tradições do canto clássico.

Eny Camargo vem a Santa Catarina mercê de entendimentos
entre o Conselho Estadual de Cultura junto ao Conselho Federal
de Cultura, com base noPrograma daAção CulturalBrasileira, que
tem o patrocinio do Ministério da Educação e da Secretaria do
Governo de Santa Catarina. Dando assim sequência à realização
desse magn (fico plano de difusão cultural e arttstica no Brasil a

presença da notável cantora patricia Íá universalmente festejad� é .

mais uma gratissima dádiva à sociedade florianopolitana, inclutâa
no esquema da Ação Cultural, em que Santa Catarina está

integrada. Acompanhada pelo pianista Frederico Egger, Eny
Camargo proporcionará ao nosso público que ama a boa música
um serão arttstico marcado como ponto alto do Programa da

Ação Cultural, entre nós, pela audição desta noite.

As promoções do Programa do MEC estão 'sendo, aliás, bem
compreendidas e moralmente amparadas pela sociedade

catarinense, cuja formação cultural está ao ntvel da nobre

intenção que vem movimentando, em atividades de extensão

artistica, os valores da erudição e da sensibilidade estética do

Pais.
Além de permitir que revivam, na alma dos Brasileiros de

hoje, as. imortais concepções dos artistas que, através dos tempos
menos materialistas que estes, em que vivemos; criaram e

nutriram a Beleza para culto duma fidalguia espiritual, a Ação
Cultural Brasileira-. não apenas contribui para alimentar as

gloriosas tradições concretizadas num patrimônio de cultura que

exalça .a civilização mundial, mas serve de padrão de valores que
perpetuam as aspirações humanas, em busca de convivência mais

nobre, numa concepção da vida que fundamente o esforço para
galgar posição sempre mais alta.

A vinda da celebrada soprano até a platéia de Florianópolis é,
sem dúvida, sobre honrosa deferência aos meios arttsticos de
Santa Catarina, uma homenagem ao passado desterrense, que se

assinalou, através de toda a formação da sociedade catarinense

por uma airosa aspiração e espontâneo apreço aos mais elevados
níveis de criação arttstica.

Por isso, -hoje, o nosso. Teatro Álvaro de Carvalho haverá de

apresentar-se inteiramente lotado, por um público para
compreender e aplaudir merecidamente a cantora brasileira que a

.

Ação Cultural nos traz, .a internacionalmente consagrada soprano
Eny Camargo. .

Franqueada a todos, gratuitamente, a entrada, mais

significativamente sé reflete nessa promoção do MEC e da
Secretaria do 'Governo, sob os auspicias do Conselho Estadual de

Cultura, a intenção desse encontro entre uma- celebridade
nacional do belo canto clássico e a sensibilidade educada da
nossa gente.

Gustavo Neves

I Cartas

II Ternos o prazer de comunicar a V.Sa., que assumimos

a liderança e vice-liderança da bancada da Aliança
Renovadora Nacional na Câmara Municipal de Joinville.

I· .

É nossa intenção, manter permanente contato com.

este jornal, para informar sobre as nossas atividades.

Além da matéria que vez por outra enviaremos para

eventual aproveitamento em seu veículo. de divulgação ..
Orlando F.Rosskamp - Líder - Ivan Atino Kwitschal _.

Vice-líder
CONVITE

LIDERANÇA DA ARENA

Temos a honra de convidar V.Sa. para o ato de posse
do recém-nomeado Diretor da Escola Superior de Educa

ção Física e Desportos de Joínville, Professor Eros José
Busemayer a ter lugar ná sede desta Fundação', à Traves
sa São José, 144, às 20,30horas do dia 14 de março de

1974.
.

Rita Maria de Oliveira � Secretária Executiva do Conse

lho Curador da Func
AGRADECIMENTO

Com a presente, vimos manifestar o nosso mais pro
,fundo agradecimento pela valiosa c elaboração desse

Jornal, dando cobertura às festividades comemorativas

ào 1230. aniversário de fundação da nossa cidade.
.

Estejam certos de que a prestimosa colaboração do

Jornai O ESTADO, muito nos sensibilizou <: COllcuIieu

indubitavelmente para o sucesso daqueles festejos.
Almirante Eugênio Junqueiro Filho _. Diretor do De

partamento de Cultura, Esporte e Turismo da Prefeitura

de Joinville.
.

AVAl
Quem assistiu ao jogo Avaí e Internacional de Porto

Alegre quarta-feira à noite no Orlando Scarpeli, sentiu
quanto o treinador Jorge Férreira é cauteloso em armar

seu time. Se não vejamoss: O Internacional (time grande)
começou o jogo em cima do Avaí, mais ou menos aos 10

minutos, sentiu que não dava para continuar jogando sob

pressão, recuou e voltou a jogar normalmente esperando
que o gol surgisse ao natural. O Avaí equilibrou o-jogo e

inclusive fez um zero, e se encolheu, como querendo
garantir o resultado. O Inter partiu todo para o ataque, e

dentro da área do. Avaí ficou até marcar o tento de

empate. Ora se nesse momento o treinador do Avaí
mandasse o seu time tocar a bola no meio campo, aposto

. que a pressão do Internacional ncabaria em 5 minutos.

Faltou córagem ao Sr. Jorge Ferreira.
Tanto é verdade que o Internacional voltou no 20.

tempo com a disposição de jogar norm�m:nte e esperar
o gol do empate em ritmo normal, e isto aconteceU na

cobrança de falta de Waldomiro. Outra coisa o Sr. Jorge
Ferreira tem que entender que o Avaí precisa urgente de

reforços. Um ponteiro âireito, lateral esquern.o, goleiro e

centro avante. Quando isto acontecera Av�í,� Li darmuita

alegria a sua torcida. w
Pedro R. do Livramento - Centro. I.

J
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'Brasil teRl hoje novO presidente
Danton Jobim: esperança
na ação do novo governo

O Senador Danton Jobim (MDB-GB)
afirmou ontem no Senado, que aguarda
"com a mais b=Ia palavra -

esperança -" o

novo governo, acrescentando nada ser ain
ela possível prever da acão do General
Em=sto Geisel.

vista norte-americana, mostrando que a

mocidade brasileira está virtuahnente imu
ne ao extremismo pois apenas um por cen
to dos ouvidos' se manifestou pela violên
cia.

Inicialmente, o Sr. Danton Jobim disse
não ser possível antecipar impressões sobre
o novo governo, apesar da conhecida folha
de serviços do novo Presidente da Repú
blica, pois este ainda não revelou programa
ou plano de ação. Frisou que. o êxito não

dependerá apenas do quarto presidente da

Revolução, insistindo, porém, que é com
.muita esperança que vê iniciar o governo
Geisel.

O Ç!enarlor' c=ríoca disse ser necessãrío
estabelecer boas relações com os trabalha
dores, cujas organizações devem ser auten
ticamente representativas, não transmitin
do apenas aos seus filiados instrucões do
alto, mas tendo condições para um franco
diálogo sobre Suas reivindicações. .

Aludiu a estudo divulgado por uma re-

Pat N_ixon já em Brasília

para cerimônia da posse'
A mulher do presidente dos Estados pelo Chancelei: Gibson Barbosa, pelo Em

Unidos, Sra; Pat Níxon, desembarcou baixador Expedito Rezende, chefe do De
ontem às 14h30m no Aeroporto de Brasí- partamento das Américas no Itamarati e

. lia, desejando ao Brasil votos "de contínuo' pelo Embaixador norte-americano no Bra
sucesso a este País que está tomando o lu- sil, Sr. John Crimmins,

gar que merece no rol das nações líderes do Pat Nixon cumprimentou quase 200
mundo".

\

estudantes da American School of Brazilian
que foram saudá-la no Aeroporto e a seguir
dirigiu-se para II residência do embaixador
Crímmins, Ainda à tarde, entregou as cre

denciais de representante dei governo dos '

Estados Unidos na posse do General Ernes- -

to Geisel.
.

A Sra. Nixon chegou em um Boeing 707"
da Força Aérea americana acompanhada de
uma comitiva de mais de 50 pessoas, entre
as quais o general Verson Walters, vice
diretor da Cia. Foi recebida no Aeroporto

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE SANTA CATARINA

AVISO
o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, através do EscritÓrio de Fiscalização de

São Francisco do Sul - Enseada, comunica-aos interessados, que necessite de aproximadamente

30 caminhões basculantes, com capacidade mlnima de 5m3, para transporte de material para

execução dos serviços de terraplenagem.
Comunica, outrossim, que os interessados deverão apresentar suas propostas, em 3 vias, em

envelopes fechados, contendo alêmdo preço por m3.km, as caracterlsticas dos caminhões, até

às 15 'horas do dia 28 do correnté mês, no Escritório, sito à Rua_Marcllio Dias, no. 578, em São

Francisco do Sul.
sãci Francisco do Sul, em 13 de março de 1974

Eng. Civil Pedro Arns

Chefe do Escritório de São Francisco,
do Sul - Enseada

A transmissão do cargo de presí
dente da República pelo General
Emílio Garrastazu Médici ao seu su-

'

cessor, General Ernesto Geisel, será
exatamente às 11 horas de hoje no

Palácio do Planalto, uma hora de
pois de o novo presidente haver
prestado o compromisso perante o

Congresso Nacional. .

O novo presidente, após a posse,
deverá ir até a tribuna externa do
Paláeío, e logo em seguida, no Salão
de Despachos, assinará os decretos
.de nomeação dos novos ininistros, o
primeiro dos quais será o do Sr. Ar
mando Falcão, da Justiça, a quem
cabe referendar os demais atos.

'

Ainda no Palácio do Planalto, já
à tarde, a partir das 16h3Om, o no
vo presidente da República receberá
os cumprimentos das missões es

trangeiras especiais que vieram para
a solenidade de posse" as quais, no

dia anterior, à mesma hora, apresen
taram as suas credenciais no Palã
cio.

Às 18 horas será a vez das altas
autoridades brasileiras levarem os

cumprimentos ao Presidente, entre

as quais estarão governadores de Es
tados, Ministros, Diplomatas, altas
patentes das Forças Armadas e ou

tras figuras de destaque dos diversos
setores da atividade nacional. '

Com todas as providências toma
das para que tudo corra sem qual- .

quer problema, a recepção presiden
eial às missões especiais e autori
dades terá início às 22 horas, no

I tamarati, onde serão admitidos
apenas os convidados.

Os convidados entrarão pela
rampa de acesso principal do Palá
cio Itamaratí, já devidamente guar
necida com um sistema de proteção
lateral, que lhe dá, quando fechada,
o aspecto de um túnel, para evitar

que, em caso d€;l chuvas, venham a

se molhar.

o MINISTÉRIO
Durante à tarde, entre. 15 e 18

horas, serão realizadas as soleni
dades de transmissão de cargo aos

Ministros do novo governo. O pri-
. meiro a tomar posse será o Ministro
das Relações Exteriores, Azeredo '

da Silveira, que receberá o cargo do

Chanceler Gibson Barbosa às 13 ho
ras, no Itamarati Às 13h3Om toma
rá posse o Ministro das Minas e

Energia, Shigeaki Ueki,
As 15 horas, tomarão posse si-:

multaneamenteos Srs, Allison Pau
linelli, da Agricultura; Euclides
Quandt de Oliveíra.. das Comu-
nicações; Armando Falcão, da Justi
ça; Paulo de Almeida Machado, da
Saúde; Maurício Rangel Reis, do in-
terior; Mário Simonsen, da Fazen:·
da, e o General Dirceu Nogueira,
dos Transportes. '

A posse do Ministro do Traba
lho, Deputado Arnaldo Prieto, será .

às 14 horas, e a do Ministro do
Exército ocorrerá apenas na segun
'da-feira, às 10 horas, nó Quartel Ge-

,

.

neral do Exército, no setor militar
urbano. A do Sr. Nei Braga, na Edu
cação, será às l<1-h3Om de hoje, não
estando ainda marcada a hora em

que o Ministro da Indústria e Co
mércio passará o cargo ao novo titu
lar .

Nos Ministérios da Aeronáutica e

Planejamento não haverá solenidade

alguma, � vez que os dois Minis
tros foram mantidos nos respectivos
cargos.

TRANSMISSÕES PELA TV

O General Ernesto Geisel será o

primeiro presidente brasileiro que
terá a posse transmitida por uma J:e

de de TV para o México, paísys da
América Central e emissoras de tele
visão de língua espanhola nos Esta
dos Unidos. As transmissões foram
coordenadas pelo Embaixador do
Brasil no México, Sr. Geraldo Silos,
com a assistência do CeI. Otavio
Costa, da Assessoria Especial de Re

lações Públicas, da Presidência da

República. As emissões para o exte
rior serão realizadas pela TV Mexi

cana, televisão que reúne quatro re

des de emissoras. Representantes'
dessa empresa chegaram ontem a

São Paulo para coordenar os porme
nores da transmissão, amanhã. São
eles os Srs. Miguel Aleman, Vice
-Presidente, e Jorge Kanahuatí, Di
retor Geral, além do Sr. Augusto
Marzagão, Supervisor de Assuntos
Internacionais.

DISPONIVEL
Caixa e Depósitos no Banco do Brasil S/A. 271.573.447,13
Tltulos federais de Curto Prazo 204.055.854,50

'"
::J
O'>
'"
a.

2
a.

•

I tim

C.G.C. rio. 60.746.948

I '

u

BANCO BRASILEIRO DE' DESCONTOS S/A.

Sociedade de Capital Aberto - 262.440 - Acionistas
BALANCETE EM 28 DE ,FEVEREIRO DE 1.974 T MATRIZ E 718DEPARTAMENTOS

"AT I V O"

REALIZÁVEL
Empréstimos
Outros Créditos
Valores e Bens

IMOBILIZADO .

RESULTADO PENDENTE .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
'TOTAL

6.004.401.035,04
10.103.630.313,16
1.174.989.716,23 17.283.021.064,43

475.629;301,63

"P A S S I V O"
NÃO EXIGIVEL
Capital .. •.

Aumento de Capital
Reservas e Fundos .

EXIGIVEL
.. "

478.750.000,00
121.250.000,00
448.119.223,21 1.048.119.223,21

724.689.284,37
267.602.487,68

19.503. '67.710,01
38.254.109.848,12

Depósitos
�.

A Vista e a Curto Prazo . • . .
"

.

A Prazo' Fixo e C/Cõrreção Monetária
OUTRAS EXIGIBILIDADES
OBRIGÃÇÕES ESPECIAIS
RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL ..

6.722.893.471,89
281.201.238,62 7.004.094.710,51

7.678.956.108,09
2.617.820.861,19
401.95.1.235,11

19.503.167.710,01
38.254.109.848,12 !

MANOEL CABETE - TC. C.R.C. - SP no. 36.611

•

*Projeto �rovado pela Hesolução no. 492 de 4/3/74 do FUNDESC.
,

"

'Pool de captação de incentivos fiscais ICM/FUNDESC liderado pela:

�m ritz S.a. ,

� cor tora de câmbio e ti tu los

idt, 58 - 30. andar - Conj. 306 - Fone 3746 Flor ianópolls, SC.

Investir em empresa que tenha garantido o abastecimento de matéria prima
é hoje a segurança máxima de bons lucros.

Ela nunca deixará de vender por falta do produto. Porisso aproveite:
A INBRAL - Indústria Brasileira de Laminados S.A. está recebendo incentivos
fiscais da área ICM (FUNDESC);* .

Atuando na industrialização e comercialização de compensados de madeira
à prova d'água, a INBRAL desfruta de um mercado de expansão constante

e possui mais de 1.500 hectares de florestas além de outras garantias de
fornecimento que asseguram a produção,

.

As instalações da INBRAL estão sendo implantadas às margens da BR-101
no KM:-340, numa área total de 46.000 metros quadrados com 4.824 metros
quadrados de área constru ída, favorecidas pela grande facilidade de
escoamento da produção. Este projeto industrial, que prevê um investimento
global de Cr$ 6.633.462,00 é fruto da pujança econôm ica da terra

-

catarinense e transformará em riquezas, recursos originários do próprio .

estado, gerando progresso e melhor distribuição da renda com a abertura
de novos empregos e maiores oportunidades para os fornecedores.

,APRESENTAMOS A ·INBRAL
uma ,empresa que terá sempre o que vender

�br�l ....
indústria brasileira de laminados S.8.
Fábrica (Em implantação) - BR·101 - KM 340 - TUBARÃO SC
Escritório - Rua Coronel Co laço, 152 - 20. andar - Caixa Postal 14 - Endereço Telegráfico "INHRAL"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Onibussem freios
quase causa tragédia

Um violento acidente ocorreu por voltai

do meio-dia de ontem ria rua Almirante La

mego, cruzamento com Amo Hoeschel

quando um veículo da Transportes Coletivos

Tanner Ltda, placa AV-0150, com mais de

quarenta passageiros, colidiu com uma Rú

ral, placa AA-9037, propriedade de Airton

Roberto dos Santos.
Pedro Ferreira' Ribeiro, motorista do ôni

bus, disse que sentiu a uma distância de uns

trezentos metros que o' veículo estava sem

freios: "tentei o máximo para não causar

vítimas, vinha desviando alguns carros esta

cionados lado a lado, quando de repente dei

-me em cima de uma Rural. Graças a ela que

�não tomei o ônibus".
- Com o choque, arrastei' a Rural a mais

de cinco metros, imprensando-a contra o

muro, depois de subir sobre a calçada, a isso

,deu-me chance de. jogar o ônibus contra uma

o ônibus transportava 40 passageiros

cerca de tábuas de uma construção. Naquela
altura tentei acalmar os passageiros apavora
dos...

"

Antonia Carvalho, residente defronte ao

local do acidente, no. 114, acrescentou: "A

minha casa tem que ser vendida se não um

dia desse eles-penetram casa adentro, desta

ve� foi no .muro e espero que alguém pa-

gue".
"

Dois feridos, passageiros do ônibus, fo

ram até o Hospital dos Servidores' com le

sões leves para exames médicos.
ESPECIALIZADA

A Delegacia de Tóxicos, com jurisdição
em todo o Estado e com a responsabilidade
do Delegado João Silva Bonassi, passa aten

der 24 .horas, e com maior número de agen

tes especializados. Em casos noturnos a De

legacia de Tóxicos contará com a colabora

ção da Polícia Militar que colocará à sua dis-

posição várias viaturas.

INCINERAÇÃO
Em data a ser marcada, será feita a quei

ma de material tóxico apreendido pela DT.

A incineração, ato solene, estará presente o

, . Secretário de Segurança, oportunidade esta

em que serão destruidos milhares de psico- '

trópicos e dezenas de quilos de maconha.
,

INQUÉRITO
O inquérito instaurado na Delegacia,de

Segurança Pessoal sabre a morte do sargento
reformado da Força Aérea Brasileira,' ocor

rida no domingo de carnaval pela madrugada
após ter sido preso por uma guarnição da

Rádio Patrulha na rodovia BR-IOl junto ao

posto da patiulha rodoviária federal em Ser-

raria, município de São José, continua sen

do realizado sob a supervisão dos delegados

Jorge e Adernar, tendo sido ouvidas até o

momento diversas testemunhas, tanto que

estavam em companhia da vítima, corno dos

policiais que estavam na unidade de número

14 da RP. -

Os trabalhos já Cóntitm Com o laudo for

necido pelo Instituto Médico Legal, onde o

corpo de José João foi examinado após ter
sido-constatada a morte no interior da viatu-.

ra policial que o recolheu. Os dados constan

tes do laudo médico do trnl não foram for

necidos pela Dsp, e' nele constam todos os

detalhes que ocasionaram a morte do sargen

to reformado, Tão logo .os trabalhos do in

quéritô estejam concluídos, serão enviados

para a justiça da comarca de Florianópolis,
onde deverão continuar os tramites normais.

Os nomes dos policiais que estavam na Rp
14 também não foram fornecidos pela polí
cia.

'�

)

/

•

Prefeito Augusto Heinrich Purnhagen TAIÓ

,
,

. �'':'''_

Procurador
denuncia

esquerdistas
o procurador da Justiça

Militar, Oscar do Prado

Queiroz, da 14a. Auditoria

de Guerra em São Paulo,
ofereceu denúncia contra
27 elementos da Ação Po

pular Marxista Leninista

dos quais 10 estão foragi
dos e cinco se encontram

detidos, com prisão pre
ventiva decretada pela Jus-

tiça,Militar. •

A denúncia salienta que
os filiados a Aprnl que se

gue a filosofia de Mao Tse:

Tung, usavam codinomes

de guerra, além de serem

falsos. Alguns eram do co

mitê central da organiza"
ção de caráter subversivo,
e outros do comando re

gional em São Paulo. To

dos se dedicavam a agita
ção e propaganda de sua

política de esquerda, exis
tindo ramificações das en

tidades nos estados do Rio

Grande do Sul, Paraná;
São Paulo, Guanabara, Mi
nas Gerais, Bahia, Pernam
buco. Maranhão e Goiás.

r

80 homens procuram 3

ladroes em S.Luiz (RS)'
Cerca de 80 homens do exército e das polícias

civil e militar, com fuzis, metralhadoras e mortei

ros, estão empreendendo buscas no interior dos

municípios de São Luiz Gonzaga e Caibaté (RS),

para localizar três integrantes de uma quadrilha
internacional. de' ladrões de carros que, desde

1972, já contrabandeou três mil veículos para o

Paraguai.
Os três foragidos fazem parte de um grupo de

,sete contrabandistas, localizados inicialmente no

município de Cerro Largo: um foi capturado, e os

outros três conseguiram escapár em direção a

fronteira com a Argentina num Volkswagen, de

cor vermelha.

O ladrão detido, .Emesto .Hilario Dias (ou

Enestor, ou Antonio Carlos Machado), que já se

encontra no DOPS em Porto Alegre, confessou

fazer parte de uma quadrilha deAntonio Carrizo

(ou Milton Ferreira de Souza) umdos contraban

distas mais procurados pela polícia brasileira. Os

sete ladrões havi.am chegado a Cerro Largo num

Volkswagen Brasília, mas suas atitudes levanta

ram suspeita na população que denunciou a polí
cia. Antes que fossem capturados, três deles (in
cluindo uma mulher), conseguiram escapar antes

que a polícia fechasse as barreiras nas estradas.

Ernésto Hilário Dias foi preso no interior de

outro Brasília, enquanto os três restantes tenta

vam escapar. Eles, conseguiram chegar a São Luiz

Gonzaga, mas cercados pela polícia, abandona
ram o veículo em que viajavam, internando-se nos

campos da região, onde foram encontrados deze

nas de documentos falsos, como cartões de CPF,·
cédulas de carteiras de identidade, certificados de'
propriedade de veículos e licenças para trânsito,
do Estado do Rio de Janeiro, Bahia e São Paulo.

Soldados envolvidos' em
desvio de mercadorias

O serviço reservrnilltar' de .São 'Paulo, revelou

que .mais 'seis soldados da corporação foram iden

tificados como implicados no desvio de mercado

rias da alfândega e depósito do aeroporto de Con

gonhas, cujo valor ultrapassa a Cr $ 2 mi

lhões. 'Os nomes dos policiais militares não fo

ram divulgados, alegando-se que o conselho de

, disciplina está encarregado de estudar o assunto e

decidir se todos devem ser expulsos ou 'não da

corporação. "Trata-se de um problema que deve-

mos resolver em alçada competente, pois os seis

tem mais de 10 anos de milÍcia. Os outros 18

policiais militares que foram presos há duas sema

nas já foram expulsos da corporação através de

resolução assinada pelo comandante geral, coro
nel Teodoro Cabette". Hoje eles deverão ser apre

sentados ao 360. distrito policial para serem indi

ciados em inquérito, juntamente com os funcio

nários e vigias do aeroporto também envolvidos

no caso.

ROUXINOCS.A - INDÚSTRIA E COMéRCIO, que sempre traba

lhou pelo engrandecimento.de Rio do Sul, Santa Catarina e Brasil,

sente-se' orgulhosa em apresentar seus cumprimentos ao Governo do
I

eminente COLOMBO MACHADO SALLES, que hoje completa 3

ANOS,

Estamos Trabal hando Sr. Goveroado'r.

Nesta data, queremos parabenizá-lo por

sua planejada e exemplar administração.

Reiterando nosso total apoio.

A PREFEITURA MUNICIPAL DE LAURENTINO, propulsionadora

.do progresso Municipal, agradece a colaboração recebida das autori

dades Estaduais e muito especialmente do Governador COLOMBO

SALLES pela passagem do 30. Aniversário de seu Governo, e renova a

esperança em poder sempre contar com seu apoio.

SR. GOVERNADOR

o nosso future foi feito de um passado de trabalho

Jacob War-meling - Prefeito Mu�icipal de salete

planejado e honesto .

Nesta data queremos agradecer

vossa inestimavel colaboração.

PARABENS

�\
<\
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Seleção
o médico da seleçêo brasileira afirmou
que está havendo muita especulação
em torno dos jogadores lesionados,

prejudicendo-os inclusive nos tratamentos.

Lídia'Toledo desmentiu o
,

-

�ccorteudeCarlos Alberto
I

A expectativa sobre ó
possível "corte'" do zague
iro Carlos Alberto e outro

jogador de estaria em pio
res condições físicas do

que o lateral direito do

Santos, tenpinou ontem,
com a infofmação do rnê-:
dico Lídio Toledo de que
recebeu as fichas dos joga
dores, com todos os resul
tados dos exames médicos
realizados no Hospital Mi
guel Couto normais.

- Não só Carlos Alber

to, mas todos os Jogadores
são observados diariamen

te, e posso garantir a vo

cês, que tudo o que acon

teceu e ainda está aconte

cendo em torno do joga
dor, não passa de especula
ção e somente serviu para
preocupá-lo, bem como a

vários outros. Espero que

agora divulgados os resul

tados dos exames, nin

guém mais fique criando
notícias que só servem pa
ra atrapalhar o bom anda
mento dos preparativos da

seleção, afirmou Lídio de

Toledo, antes desta manhã
no Itanhangá Golf Clube.

Para a execução dos
exercícios de ontem, os jo
gadores foram divididos
em cinco grupos: Paulo Ce
sar (Inter), Dirceu, Carbo
ne e Alfredo, no primeiro;
Ademir da Guia, Piazza,
Le ívínha. Marinho" (San
tos) e Carlos Alberto, no

segundo; Rivelino, Marco

Antonio, Clodoaldo e Ma
rinho (Botafogo), no ter

ceiro; Paulo Cesar (Fla
mengo), Luis Pereira,
Eneas, Miranda, Zé Maria,
no quarto; e os goleiros

Wendel - que reiniciou os

treinos -, Felix e Leão, no
quinto grupo.

Os exercícios foram di

rigidos por ZagaIo e Chírol
e o destaque foi mais uma

vez Ademir da Guia, pela
perfeição e técnica ao con

duzir a bola e finalizar ao

gol.
Os goleiros, com a par

ticipação de Wendel, fize
ram treinamento apenas
no gol, e ficou evidenciado

que o técnico Zagalo terá
dificuldades na escolha do

titular, pois os três, de
monstraram bom rendi

mento e colocação, com

muita disposição.
Zagalo após o treino foi

novamente cercado por de
zenas de repórteres que
voltaram a insistir sobre a

escalação do time base, pa
ra o primeiro coletivo. no
dia 20 de março, no Mara-

-
)

cana.

- O time base para o

primeiro coletivo e tam

bém para o primeiro amis

toso, contra o México, eu
já tenho, escalado, depen
dendo apenas de testá-lo e'
verificar os resultados, po
rém não adianta vocês in

sistirem, pois somente da
rei a escalação no dia 20,
disse o técnico.

- Não é que desejo fa
zer mistério ou tenha dúvi

das, mas este foi o método

que adotei na Copa do

Mundo, em 1970, e que
adotarei, agora. Faço isto

porque não quero ser inco

erente" pois se desse uma

escalação agora e depois ti
vesse que mudá-la várias

MINERAÇÃO SULBRASILEIRA SIA
CGCMF Nº 84.292.119/001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Pelo presente,' convidamos os senhores

acionistas para a assembléia geral ordinária
desta Companhia, a se realizar às 10,00 (Dez)
haras do próximo dia 27 de abril em sua sede

social, .a Rua Henrique Lage no. 90 nesta

Cidade, tendo por finalidade:
,

1 - Apreciar o Relatório da Diretoria, deli
berar sobre a aprovação do, Balanço,Geral e

Conta de Lucros e Perdas, com parecer do

Conselho Fiscal, e demais atos pertinentes ao

exercício encerrado em 31 de dezembro de

1973 assim como sobre a distribuição dos re

sultados;
2 - Eleição do Conselho Fiscal e fixaçâo da

sua remuneração
3 - E leição da Diretoria para a gestão no

período de 01/06/1974 a 31/05/1975 e fixa

ção dos seus honorários.

Ficam, outrossim cientificados os senhores,
acionistas, de que se acham a sua disposição
os documentos a que se refere o artigo 99 da

lei das Sociedades por ações decreto-lei no.

2.627 de 26 de setembro de 1940.
Criciúma, 12 de março de 1974.

Pela Diretoria: ,

Herinque Gueshio Sato
Diretor-Presidente

MICA!. - MINÉRIOS CATARINENSES SIA
CGCMF Nº 83.647.347/001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRI,A
Pelo presente. ficam convocados os senhores

acionistas, para a assembléia geral ordinária desta

.So c íedade, a realizar-se em sua sede social. na rua

Henrique Lage no. 90. na cidade de' CriciCama. as

14.00 horas do dia 26 de abril do corrente ano. c que

-terâ por fim:
Ordem do dia

a) - Deliberar sôbre o reiatõrio da Diretoria.
balanço. demonstração da conta de Lucros e Perdas e

parecer do Conselho Fiscal. relativos ao exercício

findo à 31 de dezembro de V�73. e bem assim sôbre
,

I

a distribuição dos lucros.
,

, b) - Eleição do Conselhó Fiscal e fixação dos seus

vencimentos. , (

c) - Eleição da Diretoria para gestão de

01-06-74 a 31 ....05-75. hem como fixação de seus

honorários.

Ficam. outrossim cientificados os senhores,

acionistas. de que se acham a sua disposição os

documentas a que se refere o artigo 99 da lei das

Sociedadel por ações decreto-lei nO.-2.627 de 26 de

setembro de 1.940.
'

Criciürna, 12 de março de 1.974.
( Pela Diretoria:

�

Henrique Gueshio Sato

\ Qiretor-Pr�sidente
�----�.�----------�-----------------�

vezes, por razões técnicas
ou por c0!1tusões que p�
dem acontecer, todos di
riam que eu estaria de
monstrando insegurança, o
que só poderia prejudicar
todo o trabalho da seleção.

- Por esta razão prefiro
acompanhar 'a evolução
,dos treinamentos; para só
então estruturar uma equi
pe que de fato tenha con

dições de ser a titular. É
claro que utilizarei de pre
ferência aqueles com quem

já -tenho trabalhado, e que
tenham experiência e este

jam em condições físicas' e
técnicas. No entanto, isso
não significa que iião-utili
zarei os novatos. Garanto

que todos terão a oportu-

nidade para derÀonstrar a

capacidade que possuem,
porém é claro que alguns
terão de esperar a vez.

dos, entendendo isto, e

torcendo para que o com

panheiro escalado seja bem
sucedido, somente poderá
beneficiar o futebol brasi

leiro. concluiu Zagálo,- O jogador que se

aborrecer por ficar na re

serva e não tiver paciência
de aguardar a sua opor
tunidade, estará mos

trando não ter realmente

condições para integrar a

seleção brasileira. Falo isto
-

com base na minha experi
ência de jogador de sele

ção, pois sei que a meta de
todos os convocados é a

, vaga na equipe titular, mas
se não for possível, deve
haver compreensão e cola

boração por parte daqueles
que ficarem no banco. To,

À tarde, Leão, Mirandi
nha, Rivelino, Paulo Cesar

(Flamengo), Marco Anto

nio e Felíx, realizaram o

teste de Cooper e de velo- '

cidade, na Escçla de Edu

cação Física do Exército,
na Urca, sob a orientação
de Claudio Coutinho e

Raul Carlesso. Os outros

con tinuaram o treina

mento - treino físico -

no Itanhangá, que constou

de- corrida de longa distân
cia, de 5 quilômetros.

-COMARCA � DE RIO DO SUL -·se-

JUIZO DE DIREITO DA 2ª VARA

o síndico da Massa Falida União Comercial Riosulense S.A., no U50

de suas atribuições, vem comunicar a todos os interessados que,

havendo realizado integralmente o A T I V O, iniciará o pagamento do

P A S/S I V O no dia 20 de março em curso, às 9:,00 horas, no FORUM,
sito na Praça 25 de Julho nesta cidade de Rio do Sul-;-SC-.

RIO DO SUL (SC), 12 de março de 1974
Evelásio Fernandes

,

síndico
VISTO

FRANCISCO XAVIER MEDEIROS VIEIRA
Juiz de 'Direito

(

PEPSI-COLA FESTEJA 2º ANO DE

ATIVIDADES EM SANTA CATARINA

duzidas mil caixas de refrigerantes por hora.
A instalação da fábrica em Santa Catarina,

deveu-se ao bom trabalho desenvolvido pelo
depósito e pela alta receptividade do produto
pelo público consumidor catarinense.

Desde a instalação do depósito, a PEPSI

l.ULA em Santa Catarina vem sendo gerenciada
pelo sr. Hélio Sperandio e tem como chefe de

vendas o sr. Ivan Foschiera.

Na oportunidade, o sr. Hélio Sperandio,
Gerente da PEPSI-COLA, ressaltou a dedica

ção e colaboração dada pelos funcionários à em

presa, o que vem se constituindo no sucesso da

mesma no Estado.

Em comemoração à passagem do 20. aniver

sário de suas atividades em Santa Catarina, a

'PEPSI-COLA, na noite da última terça-feira,
, ofereceu uma churrascada aos seus funcioná

rios, realizada no Restaurante Nautilus, no Bom

Abrigo.
A PEPSI-COLA, que iniciou suas atividades

em Santa Catarina, em março de 1972, com a

, instalação de' um simples depósito em Coquei
ros, conta hoje"com uma bem montada fábrica

de todos os p!Odutos da linha PEPSI-COLA,
inaugurada no úftimo mês de dezembro e que se

localiza na Av. Presidente Kennedy, em Cam

pinas, n9-município de São José, onde são pro-

AVISO À PRAÇA
(
\

LAMINAÇÃO BRASILEIRA DE FERRO SIA.

"BRASFERO"

INDÚSTRIA DE TUBOS DE AÇO. PRETOS. GALVANIZADOS, ELETRODUTOS
E FITAS DE AÇO LÀMINADAS A FRIO

Com sede e fábrica no Rio de Janeiro e Filial em São Paulo. sabedora através de

informações. que neste Estado, existe uma firma. com o nome de BRASFERRO
LTDA de Joinville e que a referida casa comercial, se diz representante da nossa

Indústria, e que também foram veiculadas notícias de que o contrôle acionário da

nossa emprêsa pertenceria a Pirelli S/A.

COMUNICAMOS QUE:
10.) A LAMINAÇÃO BRASILEIRA DE FERRO S/A. BRASFERRO não

pertence a Pirelli, sendo falsas e desprovidas de qualquer fundamento a notícia. !lem
como não está sob contrôle acionário. de qualquer outra emprêsa;

20.) Que a firma BRASFERRO LTOA. não é n/representante e desconhecemos a

citada firma; I

30.) Que estamos providenciando junto a referida firma a mudança do nome. por

ser a nossa marca registrada;
40.) O nosso Representante em todo o Estado de' Sta. Catarina é a firma

RENATO OTTE REPRESENTAÇÕES de Blumenau, 1;1 única que tem autorização
para representar nossa 'índóstria.

.....6: O.....m�lenarde

adjyjnha,_o e pro'ecja,que
apajxona hoieUNIa a Europa.

Um lIaralho com 'o poderde
deC�'rar os se.reelosdo passado,

do presem. edo ',"uro.
/

Quando a civilização egípcia estava para ser ,aniquilada
pelos invasores bárbaros, os sacerdotes se reuniram e

escolheram o melhor meio de preservar sua sabedoria para as

gerações futuras. Heqlstnaram os segredos em desenhos slrnbó

licos, marcados num maço de papiro: esse foi o primeiro tarõ.

um baralho que pode desvendar todos os mistérios do mundo.

1· KRISHNAMURTI: Viagem por um Mar Desconhecido
2· PARACELSO: A Chave da Alquímia
3· ALLAN KARDEC: O Evangelho Segundo o Espiritismo
4· NOSTRADAMUS: O Segredo das Centúrias
5· H. P. BLAVATSKY: A Chave da Teosofia
6· ROSa O,E LUNA: O Livro que Mata a Morte
7· ROVIRALTA BORRELL: Bhagavad-Gitâ ,

8· PAPUS: Tratado Elementar de Ciências Ocultas (I)
9· PAPUS: Tratado Elementar de Ciências Ocultas (II)
10· FIGANIERE: Submundo, Mundo e Supramundo
11· MOLINERO: Ioga Secreto
12· GUAITA: O Templo de Sâtã (I)
13· GUAITA: O Templo de Satã (II)
14 - KOZMINSKY: Números: Magia e Mistério
15· LEPRINCEjFOUaUI!: As Medicinas Diferentes
16· NICOLAS FLAMEL: As Figuras Hieroglíficas
17· SHIMON HALEVI: A Arvore da Vida (Cabala)
18· AUROBINOO: Em Direção à Nova Consciência
19 ·IDRIES SHAH: Magia Oriental
20·IDR,IES SHAH: Ritos Mágicos e Ocultos

� Edirora'IrésCId simbolo de qualidade
editorial

1i��GUA
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Avaí

Lourival como líbero
é a novidade do Avai

Para uma equipe que está partici
pando pela primeira vez de um cam

peonato nacional, o maior torneio do
mundo, não pode' correr o risco de
incorrer em erros que poderão reper
cutir negativamente no futebol catarí
nense.

O Avaí, que entrou para o nacional
apenas com "a cara e a coragem", sem
uma estrutura sólida e sem suporte
financeiro, diariamente está tendo pro
blemas internos, que se não forem sa

nados, em bem pouco tempo repercu
tirão' no rendimento dos jogadores
dentro do campo.

No di� do embarque para Natal,
quase que a delegação ficou em Floria
nópolis, pois na última hora é que
conseguiu recursos financeiros para a

viagem. Já naquele jogo, contra o

América, apesar de um honroso empa
te com sabor de vitória, o Avaí deu
mostras evidentes de que ainda não
tem � equipe ideal para disputar o

campeonato nacional, apresentando
falhas nos sistemas defensivo e ofensi
vo. As soluções que deveriam-ser toma
das, para correção dos erros e conse

quentemente a contratação de mais jo
gadores para reforçarem o plantel, fica
ram para serem estudadas oportuna
mente.

Muitas comissões foram criadas,
mas não por culpa dos seus integran
tes, não estão funcionando como de
viam. Estamos apenas no início do na

cional e ainda há tempo de "arrumar a
casa" .

Ná partida contra o Internacional,
alheios a toda sorte de problemas
administrativos do, clube, os jogadores
do Avaí lutaram e caíram de pé. Mais
uma vez ficou comprovada a falta de
atletas para o banco de reservas. Se o

Avaí os tivesse, talvez o resultado fosse
satisfatório. Ontem à tarde, o Coorde
nador Carlos Loureiro da Luz, na sede
da Federação Catarinense de Futebol,
,estava bastante contrariado, reclaman
do da falta de solução para problemas
administrativos do Avaí, Carlos Lou
reiro da Luz, que minutos antes havia
dado uma entrevista a uma emissora de

rádio, afumando que "no meu ponto
de vista, o Avaí deve se retirar do cam

,peonato nacional porque não tem.con

dições", desabafou novamente no

período da tarde.

(

Abolavai I�lar! ,o

I �

A situação do Avaí, praticamente as

vésperas de um jogo importantíssimo,
fora de casa, no Espírito Santo, é esta.
SEM JOGADORES \

Jorge Ferreira perdeu seu bom
humor e sua tradicional tranquilidade,
e se mostrava bastante preocupado e

apreensivo na tarde de ontem no ves
tiário do Avaí 'por ocasião da revisão
médica.' "

'Realmente tinha o treinador moÜ-'
vos para ficar preocupado. Acontece

-que, por mais que Jorge Ferreira ten

tasse, não conseguia formar a delega
ção que viajará esta manhã para Vitó
ria. Com.as lesões de Rubens, Rogério,
'Carlos Roberto e Martoni, entrl1gues
ao departamento médico e só devendo

reaparecer contra o Grêmio, Jorge
Ferreira ficou seIIL. atacantes, para o

bárico de reservas. .Isto porque, até
agora, inexplicavelmente ainda não

houve o acerto com Paulo Garça', que
está dentro, do planos de Jorge mas

que ainda não foi procurado por
nenhum diretor. Lica, que seria uma

boa opção para o ataque, também não

está com sua situação regularizada, Até
agora o Avaí ainda não providenciou a

transferência de sua documentação do

Esportivo de Bento Gonçalves.
Para que o Avaí pudesse embarcar

com uma equipe mais ou menos defini
da, foi preciso que José Elias Gíuliari,
durante toda a tarde de ontem, em

contatos com a CBD regularizasse a

situação de Lourival e Joceli Santos,
cujos contratos foram levados em

mãos por um passageiro da Varig para
a Guanabara, \
DELEGAÇAO

Até as 17 horas, Jorge Ferreira
tinha apenas 15 jogadores pata a via

gem desta manhã. Queria o treinador
levar um atacante para o banco,mas os
atletas colocados à, rua disposição,
eram todos jogadores de defesa. Entre
os juvenis, Jorge Ferreira optou por
Eli, caso sua situação esteja regula
rizada junto à CBD; caso contrário,
viajará Gerson;

A delegação embarcará às 08h20m

pela Varig e é composta por 16 joga
dores, técnico, médico; massagista, 2
dirigentes e um jornalista, José Elias
Giuliari será novamente o chefe da de

legação, que terá como supervisor José
Amorim, médico Luiz Carlos Espfndo-

I.

\ -

NAO HA NADA QUE MAIS INTERESSA

AS NOIVAS E DONAS DE CASA
DO QUE

O MEs DOS ENXOVAIS

MARÇO NA MOD,ELAR

\ ,

la treinador Jorge Ferreira, massagista
Monso e os seguintes jogadores: Joceli
Ferreira, Joceli Santos, Souza, Arí Pru

dente, Vilela, Orivaldo, Lourival, Bal
duino, Zenon, Paulo Roberto, Toni

ilho, Ioão Carlos, Veneza, Jaico, Saba
rá e Eli (Gerson).
CÉliO
"Vim aqui a Florianópolis apenas

para buscar minha carteira profissional
e pegar minha declaração � Imposto
'de Renda. Acho que estao fazendo

gozação comigo, pois até agora não sei

de nada sobre a minha ida para o Avaí.
Vou embora amanhã (hoje) pará Curi
tiba e se por acaso for procurado por

, algum diretor do Avaí, estudarei a pro
posta e não tem dúvidas de que virei

,disputar novamente o campeonato na

ciónal por um clube de Santa Catarina.

Entretanto, o supervisor José Amo
rim dizia que "já está tudo certo entre
clube e jogador. Só falta acertar peque
nos detalhes que resolveremos hoje
(ontem) à noite."
JUTI

Enquanto a situação de Celio não é
resolvida, o mesmo acontecendo com

Ademir (já virou novela), chegou na

tarde de ontem por solicitação de Jor
ge Ferreira, Juarez Santos, 22 anos,
ponteiro esquerdo e ponta de lança.
Juti, que no campeonato nacional de
73 esteve em testes no Figueirense e só
não foi contratado devido a problemas
financeiros, terá sua situação resolvida
ainda hoje.
BAlO

Leandro Moratelli, 23 anos, natural
de Rio do Sul, jogando nas duas la
terais, esteve conversando com o presi
dente

.

Fernando Bastos para acertar
seu ingresso no Avaí. Entre clube e

jogador já está tudo certo, faltando
apenas, para que a transação seja con-

'

cretizada, Baío conseguir a sua transfe
rência do Banco do Brasil, onde é fün
cionário. O jogador, que está com o �

passe preso ao Juventus até 28 de abril

pão quer vir por empréstimo: "Quero
vir em definitivo, pois em 75 pretendo
fazer Engenharia aqui em Florianó

polis". Enquanto a diretoria estudava a

possibilidade do acerto com Baio, re
cusava o goleiro Ubirajara Alcantara,
que ganhou passe livre no Flamengo e

telefonou para o Avaí manifestando
�

desejo em retornar.

Joceli Ferreira será o titular em Vitória e Joceli Santos teve sua situação regularizada, o reserva

'Torcida pressiona
o técnico Piri lo

(De Mario Medaglia - enviado especial) - Apesar da pressão
da torcida, contrária a permanência de Elísio e Doo na equipe
titular, o treinador Silvio Pirilo declarou que não fará nenhuma

alteração na Desportíva-para o jogo de domingo contra-o Avaí, O
técnico tem os seus motivos: "Time que ganha não se mexe e isto

já é muito velho em futebol. A Desportiva jogou muito bem

contra o Itabaiana, quando venceu de 1 a O e não decepcionou
contra o Vasco, empatando sem abertura de contagem. O time

vem rendendo o esperado."
Depois da partida contra o Vasco, a Desportiva, que venceu o

Rio Branco na série melhor de três para representar o Espírito
Santo no campeonato nacional (pela segunda vez), se concentrou
na cidade serrana de Campínho, distante de Vitória 20

quilômetros.
Ontem pela manhã Silvio Pirilo comandou leve treinamento

físico no estádio Engenheiro Araripe (local do jogo de domingo)
e hoje fará treino técníco-tãtíco,' O coletivo está marcado para
amanhã, mas desde ontem Pirilo não fazia segredo quanto a

escalàção do time, que sairá jogando corrrEdalmo;Marcos, Juci,
Elci e Batista; Pínduca, Evandro e Sergio; Elísio, Silva e Déo.
ZENON

O jornal A Gazeta, de maior circulação em Vitória, em sua

edição de ontem fazia comentários elogiosos sobre a equipe do

Avaí, considerando-a de bom nfvel técnico e de que será um

adversário dificflirno para a Desportiva. Entre os jogadores,
Zenon é o que aparece como a grande estrela. Diz A Gazeta: "O

jogador Zenon é a peça mais importante do Avaí, sendo
considerado o craque da equipe catarinense e um dos mais

perfeitos atletas do estado."
'

A históriada
-

,�

renda penhorada
Se a situação financeira do Avaí não

éclassíficada como boa,
não _melhorou nada com a penhora de parte da renda do jogo
contra o Internacional na noite de quarta-feira no estádio
Orlando Scarpelli. Da arrecadação de Cr$ 98.447,00, o Avaí

conseguiu segurar uma quantia bastante reduzida.
Tudo começou quando o advogado João Rõmulo Bittencourt

deu entrada na 3a. Vara Cível de uma ação executiva interposta
pela "Gi:an-Meta Publicidade" -contra o Avaí, relacionada com

publicidade dos carnês do "Catarinâo", quem vem desde 1970.
Tão logo saiu o mandado executivo, por ordem judicial foi

determinado que fosse feita a penhora das rendas do Avaí, para a

garantia do débito.

Na tarde de quarta-feira, por volta das 18 horas.,o advogado,
juntamente com dois oficiais de Justiça, se dirigiu até a bilheteria
instalada na Praça XV, para penhorar a arrecadação' que estava
em torno de 13 mil.

A noite aconteceu o mesmo. Os oficiais de Justiça foram até
a sala de arrecadação do estádio, e depois de retirar a quota do
Internacional e do Figueirense, tomaram parte da quantia que
seria destinada ao Avaí, sendo 'que nos jogos subsequentes as

autoridades .se utilizarão do mesmo expediente até cobrir o

débito.
Os encanegados da arrecadação do clube, não tiveram outra

alternativa senão procurar o presidente Fernando Bastos e relatar
o assunto, mas tudo em vão. O presidente saiu à procura do juiz,
Dr. Nauro Colaço, que se encontrava no estádio' assistindo o

jogo, mas este não interferiu alegando que a determinação já
havia sido anteriormente estabelecida.

_/ ,
Figueirense

Um novo time amanha cón:tr-a o

G,uaran; de São Miguel do Oeste
Considerado por muitos

como a "pomba da paz alvi

negra", Fernando Viegas que
liavia colocado o cargo de vice

-presidente de futebol à dispo
sição do presidente, depois de

um rápido diálogo com Ortiga, "

reassumiu as suas atividades no

clube, e a sua primeira preocu

pação foi indicar um sucessor

para Harry Egon Krieger.
Na tarde de ontem, na no-.

va sede do clube que agora fica
anexa ao estádio, Fernando

Viegas apresentou o nome de
Domiense de Paula Ribeiro pa
ra exercer as funções de dire
tor de futebol, o que foi pron-

'

tamente aceito pelo presidente
e demais dirigentes do F\guei-

presidente temos agora o diá

logo claro que estava faltando
no Figueirense e isso é muito
bom para o futuro da família
alvinegra". Por outro lado Do

miense afirmou que "o depar
tamento de futebol vai se reu

nir para tratar do plano de tra

balho a ser cumprido".
AMISTOSOS

A torcida do Figueira que
há 'muito não conhece o novo

plantel do clube, ,poderá ama

nhã ter esse privilégio. É que
às 21 horas, oGuaraní de São

Miguel do Oeste, campeão do
.( oeste catarinense, estará em

Florianópolis pela primeira
vez, �a jogar amistosamente
com o Figueirense no Orlando'
Scarpelli.

-

Como referência o Guarani

M,ENSAGEM
ra,

Segundo Viegas, "eu e o

trás a invencibilidade sobre os

times da capital. Ele já empa
tou com o AvaÍ em 2 x 2, ven
ceu o Figueira por 1 x O e em-

I

-patou na última semana em 1
x 1. Para Lauro Búrigo, o

"Guarani joga com incrível es

pírito de luta e pela garra de
seus jogadores torna-se uma

equipe difícil de ser vencida".
Mas a torcida do Figueira

tem um outro motivomuito
especial para ir ao Orlando

Scarpelli. É que como "aperiti
vo" do jogo, haverá uma apre-

, sentação da Escola de Samba

Copa Lord, campeã do carna

val de 1974, que estará fazen
do evoluções no gramado para
a .torcida presente.

No dia 30 a delegação do

Figueira estará se apresentan-

AÇÚCAR CATARINENSE TRAZ DIVISAS AO BRASil

Dia 13 último, partiu de, São João Batista, onde est,á localizadq a Refinadora Catarlnense, o

primeiro carregamento de açucar refinado granulado cristal, laiá, com destino aos armazéns do
'

Porto de Itajaf, através do qual serão exportadas 20.000 toneladas do produto, conforme

contrato firmado pela Refinadora, com o Instituto Brasileiro do Açúcar e do Alcool.,O motivo

que leva ó Instituto- Brasileiro do Açuéar e do Aleool a liberar a exportação do açucar laíâ, é

que a Refinadora Catar inense' S.A., empresa ligada ao grupo USATI, refina o produto através de

processo Know-How original inglês, obtendo o açucar granulado cristal, de aceitação mundial,

por ser isento de processos qu (micos.
CAPACIDADE
A capacidade de produção de 10 toneladas por hora, ul1) depósíto medindo 23 metros de

largura por 70 metros de comprimento e uma frota de caminhões novos, garantem à Refinadora

Catarinense o cumprimento da cota de 20.000 toneladas, trazendo para Santa Catarina, divisas
da ordem de 10 milhões de do Iares, o que poderá em breve colocar nosso estado em posição de

destaque no conjunto nacional, abrindo novas perspectivas para as oportunidades de exportação
e decretando uma nova fase para o setor açucareiro, Importante para a concretização destes

fatos é o apoio que o governo estadual vem dando à indústria catarinense através do Fundesc.

IMPORTÂNCIA SÓCIO-ECONÔMICA, \,_

Além de abrir o caminho para que o eçucar se torne o primeiro produto na pauta de exportaçâo
do estado, esta operação, movimentando 240 toneladas, diárias, de açucar laiá, beneficia
diretamente o Porto de Itajaf, criando novas oportunidades de trabalho, juntamente quando,
este vinha encontrando problemas de falta de movimentação.

do na cidade de São Joaquim,
onde jogará amistosamente
contra a.equipe do Nevada da

quela cidade, em jogo patroci
nado pela Prefeitura Munici

pal, como parte dos festejos da
IV FEMAPE. Existe 'ainda
uma proposta para o time jo
gar em Caçador contra a equi
pe do Catarinense., O Figuei
rense jogará ainda contra o

América de Joinville e Pal
meiras de Blumenau, como pa'
gamento dos passes dos joga·
dores MarcoseNelson, respecti
vamente .

INTERNACIONAL

O Figueirense, 'que no ano

passado foi derrotado pelo clu
be gaúcho por 2 x O, em parti
da válida pelo campeonato na·

cional, voltará a jogar I nova
mente com o adversário, que
também derrotou recentemen

te o AvaÍ por 2'x 1.
Na quarta-feira" os- dirigen

tes do Figueira acertaram com

os diretores do Internacional
uma partida amistosa para as

- datas de 3' ou ,24 de abril, no
Orlan do S carpelli, aprovei
tando a viagem do time gaú-

,

cho ao norte do país. O jogo
será numa quarta-feira, quanto
o Avaí não estará usando o es

tádio.
APRESENTAÇÃO
O treinador Lauro Búrigo

marcou para esta manhã às 8

horas, apresentação e treino de
todo o plantel, no Orlando
Scarpelli. Os problemas do téc
nico são Elton e Nelson que
estão entregues ao departa
mento médico. O primeiro
tem uma contusão que inspira
cuidados enquanto que o se

.gundo é mais grave. Nelson es

tá com suspeita de ruptura nos

ligamentos

Na oportunidade em que o Exmo ..Sr. Gal. ,Ernesto Geisel, assume-a

presidência da Nação, com os mais elevados propósitos de desenvolvê-lo
• I

sob a inspiração de um plano administrativo,.que tem um pape! prepon-

derante, a PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ, externa seus

efusivos cumprimentos.
'

Sr. Governador, COLOMBO MACHADO SALLES, ao terceiro ano de

Governo de Vossa Excia, a Prefeitura Municipal de São José, reafirma

apoio a AÇÃO CATARINENSE DE DESENVOLVIMENTO.

,

São José, 15 de março de 1974

pé inicialé .

Depois de vere ouvit você vai conferir

I
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Suely 8eduschimostra
hoje sua arte no Vale

Blumenau (Sucursal) - Com um coquetel de
inauguração marcado para as 20h30m "de hoje na'

Galeria Açu-Açu, será aberta a primeira exposição
individual da pintora Suely Beduschi, Trinta e

sete quadros vão mostrar os temas fundamentais
da artista blumenauense que retratam "numa
obra vigorosa e lírica, a paisagem interior, a figura
feminina, os bichos e, as paisagens do Vale do

Itaiaf", conforme assinalou um crítico. I\. exposi
ção poderá ser visitada diariamente até as 22

horas, com encerramento previsto para o dia 31
do corrente mês.· .

Suely iniciou suas atividades na pintura com a

idade de 14 anos, revelando-se hábil no estilo

copiativo. Aos 16ç por falta de estímulo, abando
nou sua arte para dedicar-se ao magístérío, lecio
nando Matemática numa escola de sua terra natal'
Ibirama. Casou-se com 24 anos - .1968 - e três

,

anos depois, com o incentivo de seu esposo e

muita vontade pr6pria, reiniciou seus estudos em
Blumenau com o pintor Reynaldo Manzke.

- Gostei muito dos trabalhos de Reynaldo e

foi com ele que aprendi a estudar o natural e seu

belíssimo colorido. Acho que me convenci de

uma vez por todas de que ainda teria uma oportu
nídade de valorizar aminha pintura.

Em 1972 Suely mostrou seus quadros à escul
. tora Elke Bell, que lhe abriu os olhos para "uma
visão mais ampla das coisas" ..

- Elke gostou dos meus quadros e apôs uma
longa apreciação me fez ver o sentido das obras

sugerindo algumas modificações para. fugir ao

comum. Ensinou-me a pesquisar, o que meaju
dou muito na criação de um estilo prôprio, atra
vés de segura orientação.

A primeira exposição da pintora foi no I

Sapisc - Salão de Artes Plásticas de Santa Cata
rina - em Florianópolis, em 1972. Suely parti
cipou com três trabalhos. Como segunda oportu
nidade, apareceu um convite de participação na

III Coletiva de Artes Plásticas de Santa Catarina,
ainda em 1972. Na ocasião foram vendidos dois

Nas obras de Suely, o interior e o lirismo ...

de seus quatro trabalhos expostos.
"

Mais três de seus quadros foram vendidos du

rante a Feira da Bondade, realizada em São Paulo

_

no ano passado, pela Apae de Blurnenau. Suely
participou ainda de uma ColetivadeBlumenauen

ses em 73 na Universidade Federal de Santa Cata

rina e final m ente da IV Coletiva de Artes Plásti-
cas Barriga Verde.

'

PESQUISA, A PROCURA
Atualmente Suely ·se considera ainda um,

pouco insegura. Pretende melhorar e caracterizar

cada vez mais o seu trabalho.
- Por enquanto acho que estou numa fase de

intensa pesquisa. Procuro um pouco mais de reali

dade nas pinturas pois talvez sej a esta a base de

minha afirmação.
Quanto a sua primeira exposíção Suely mos

tra-se mais interessada na opinlão sobre seus qua
dros do que propriamente na venda deles.

Pedro Ivo foi conhecer
. . .

Centro Social de Iririú
Joinville (Sucursal) - o Prefeito Pedro Ivo

Campos realizou sua primeira visita oficial ao

Centro Social de Iririú, sendo recebido na oportu
nidade pela diretora do Departamento de Habili

tação Saúde e Assistência Social, Sra. Edla Jordan

e pelas assistentes sociais lotadas no setor. O Pre

feito na ocasião se fazia acompanhar do diretor

da Fundação Municipal Albano Schmidt - Fun

darrias -, Sr. Osni Piske e Pelos vereadores Ader
bal Tavares Lopes, Elmar Zimmermann e Aman

dus Finder. O Sr. Pedro Ivo Campos percorreu
demoradamente as instalações do Centro Social
de Iríriú, mostrando-se surpreendido com o traba

lho que ali está sendo realizado.
TRABALHO COMUNITÁRIO

O Centro Social de Iririú, que funciona desde

outubro do ano passado sob a direção do Depar
tamento de Habitação Saúde e Assistência Social

da, Prefeitura Municipal, em poucos meses de

atuação já polariza as atividades comunitárias da

quele bairro. A entidade encontra-se instalada nas

dependências da antiga igreja, cujo prédio foi
alugdo à Prefeitura pela Cúria Diocesana, sofren
do reformas gerais para, abrigar o Centro Social.

Desde o inicio do corrente ano já estão fun-

cionando alguns cursos entre os quais se destacam

o de corte e costura e costura industrial, funcio
nando também o Clube de Mães e a Recreação
Infantil. O curso de Corte e Costura sob a respon
sabilidade do SESI e da Ação Social tem duração
de 4 meses.

O curso de costura industrial sob a responsabi
lidade da Fundação Municipal Albano Schmidt

funciona durante toda a semana e já conta com

dezenas de candidatas inscritas. O Clube de Mães

com reuniões às quintas-feiras, reúne no Centro'
Social de Iririú dezenas de mães que discutem os

problemas comuns, desde a educação dos filhos
.

até arte culinária. Uma das atividades diárias do

Centro Social do Iririú é a recreação infantil que
funciona nos períodos matutino e vespertino.
Este serviço está sob a direção do Departamento
de Habitação, Saúde e Assistência Social com a

colaboração da Ação Social de Joinville.

Já para o inicio do mês de abril estão previs
tos os cursos de Datilografia e Educação Alimen
tar. O Curso de Educação Alimentar é de grande

. importância já que esclarece as donas de casa so

bre o valor dos alimentos e ainda o seu aproveita
mento através de novas receitas.
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; HABEAS,....CORPUS
No. 5.072 - LAGES - Impte. Dr. Cid Couto e pacte.

João Celso Pereira. ReI. Des. Marctlio Medeiros -, "Dene

garam a ordem. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

No. 5.076 - ITAIÓPOLlS - Impte. Dr. Marcos Flávio de

Oliveira Schiefler e pacte, Alois Ruske. ReI. Des. João de
Borba - "Denegaram a ordem. Unânime". Acórdão publica-
do na sessão.

.

No. 5.077 - CONCÓRDIA - Impte. Dr. Genésio Nailor
Finger. Alci! Correa de Souza e Claus Oto Lenartovicz. ReI.

Des. Cerqueira Cintra - "Concederam a ordem, sem prejuízo
do prosseguimento do processo. Unânime".

.

RECURSO DEHABEAS-CORPUS

No. 1.1 79 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Recte. o Dr.

Juiz de Direito, ex-officio. Recdos. Ivan Russonamo e outros.

ReI. Des. Marcílio Medeiros - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publicado na sessão.

.

-

No. 1.184 - RIO DO SUL - Recte. o Dr. Juiz de Direito,
.

ex-officio, Recdo. Onildo Juttel. ReI. Des. Aristeu Schíefler
.:.. "Negaram provimento, sem prejuízo do procedimento
penal. Unânime", '

No. 1.180 - FLORlA.�ÓPOLIS - R�cte. Dr. Juiz de

Dueito, ex-officto. Recdo, Miíton Dornelles Cardoso. ReI.

Ue�. Thereza Tang - ,"Deram provimento, para cassar a

ordem concedida. Unânime".
'

TRIBUNAL DE JUSTIÇA'
DIRETORIA DEDOCUMENTAÇÃO EPUBLICAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

A Câmara Criminal em sessão de 12.03.74, julgou os

seguintes processos:
L.

APELAÇÕESCRIMINAIS
I
No. 12.421 - CAMPOS NOVOS - Apte. a Justiça, por

seu Promotor e apdo. Garibaldi Alves Ribeiro. ReI. Des.

Rubem Costa - "Negaram provimento. Unânime".
No. 12.482 - LAGES - Apte. Vitalino Alves Vieira e

apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ary Pereira

Oliveira - "Negaram provimento. Unânime". Acórdão publi
cado na sessão,

No. 12.443 - SÃO JOSÉ - Apte. a' Justiça" por <cu

Promotor e apdo, Oslino Foster, ReI. Des. Ary Pereira

Oliveira - "Deram provimento, para condenar o réu Oslino

Foster a 3 meses de detenção, pelo delito do art. 129 do C.P.

Unânime;'. Acórdão publicado na sessão.

No. 12.506 - LAGES - Apte. a Justiça, por seu

Promotor e apdo. Ordival dos Santos Neves. ReI. Des.

Marcílio Medeiros - "Negaram provimento, para confirmar a
decisão recorrida. Unânime".

No. 12.503 - SÃO JOSÉ - Apte. Janir Melo Torres e

apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Desa.Thereza Tang=
"Não conheceram. Unânime". Acórdão publicado na sessão.

'

No. 12.523 - mlRAMA - Apte, Ludovico Kotelak e

apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Desa. Thereza Tang
-

"Deram provimento, para absolver o réu. Unânime".

No. 12.501 - SANTA CECILIA - Apte. a Justiça, por
seu Promotor e apdos. Walmor Caetano de Oliveira e outros.

ReI. Desa. Thereza Tang - "Converteram. o julgamento em

diligência, para ser juntado o traslado completo dos autos.

Unânime". Acórdão publicado na sessão.

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
O Tribunal Pleno em sessão de 13.03.74, julgou os

seguintes processos:

EMBARGOSDE DECLARAÇÃONO

RECU_RSO DE MANDADO DE SEGURANÇA No. 1.080
-'- CRlCIUMA - Embgte, Serviço Social da Indústria (SESI).
ReI. Des. Eduardo Luz':'" t"Rejeitaram os embargos. Unâ
nime".

REVISÃO CRIMINAL .

No. 1.004 - VIDEIRA - Reqte. Arcádio Onzi. Rei. Des.
Marcílio Medeiros. - "Deferiram o pedido para absolver o

requerente-. Por maioria de votos".
. ,

Zenon Vitor Bonnassis FiU10
Diretor

Vereador
justifica'

sua posição
Blumenau {Sucursal) -

Procurando justificar sra

pretensão de ocupar o aspi
rado cargo de Rejtor da

Fundação Universidade Re

gional de Blumenauy-o pro
fessor Milton Pompeu da

Costa Ribeiro pronunciou
se a respeito do episódio
"Reitoria da Furb", na últi
ma reunião da Câmara Mu

nicipal,
Num rápido relato his

tórico das atividades da

Furb, desde a su� criação, o'
vereador Milton Ribeiro;
presidente da Câmara Mu

nicipal de Vereadores, des
tacou a sua atuação, e a de

outros, no processo, de de

senvolvimento da Universi

dade, como base de sua jus
tificativa, apresentando, in
clusive, algümas razões pe

las quais mantinha uma li

nha de oposição.
- Acusaram-me de opo

sicionista' sistemático, o

que não é verdade. Fiz,
sim, oposição à nova admi

nistração porque entendia

que .a presença constante e

permanente do Reitor era

uma necessidade e entendia

que uma Universidade que'
foi imaginada para ser

moderna e de acordo com

a reforma deveria dar aos

Departamentos o prestígío
e a autoridade para se lhe

exigir a correspondente res

ponsabilidade, explicou • .r:

Entendia ainda, prosse
guiu o professor, que o sis

tema de admissão dos do

centes fosse efetivado por
concurso público de provas
e títulos "para cobrir-se o

"nepotismo" - favoritismo
- que se prenunciava; que
os padrões de vencimentos

deveriam ser· uniformes;
que uma estrutura adminis
trativa moderna e atuante

era necessária para uma

Universidade que crescia a

passos' de gigante; que a ati

vidade dos órgãos colegia
dos da, Universidade deve

riam ser ,os grandes delibe

radores e, que pelo menos

fossem regularmente con

vocados e exercitassem a

sua competência na ampli
tude que o legislador pre
viu; que o acúmulo de car-

.

gos era nocivo e, finalmen

te, que os quadros funcio-

nais fossem disciplinados a

fim de possibilitar ao servi
dor da Universidade as

oportunidades justas de

que eram e de que são me

recedores" .

Joinville anuncia que superou

problema dos alu�os excedentes
Joinville (Sucursal) - O Coordenador Regio
nal de Educação em Joinville, professor
Moacir Gervásio Tomazi, confirmou ontem

a O ESTADO que o problema dos ,989 alu

'nos excedentes do ensino estadual foi supera
do no início desta semana depois de um en.

contro mantido com o Prefeito Pedro Ivo

Campos. 'Explicou que o Grupo Escolar do

Bairro de Iririú que está sendo construido

pela firma Vitropar deveria estar pronto, en

tretanto, as constantes chuvas que cairam
em Joinville obrigaram o seu retardamento,
devendo ficar conclufdo dentro de 50 dias,
conforme garantiram os diretores da empre
sa construtora.

Voltando a falar nos alunos excedentes

deste, ano, que chegaram a quase mil, o

Coordenador de Ensino' disse que a única

solução encontrada foi deslocar 12 turmas

para o turno intermediário da Escola Básica
Annes Gualberto, 5 turmas para o turno no-,

.

turno do Grupo Escolar 31 de Março e i
turmas para o turno intermediário do Grupo
Escolar Dom Jaime de Barros Câmara. O

professor Moacir Gervásio, Tomazi classifi
cou a ajuda da Prefeitura como 'excelente,
cedendo ônibus especiais para o transporte
dos alunos, salientando que se trata de uma

solução de emergência, enquanto se aguarda
a conclusão da escola prevista para abril,
com 10 salas de aula e com capacidade para
1.300 alunos, solucionando definitivamente

o problema. Escolas Isoladas até Colégios Normais, fa-

Perguntado sobre os motivos do retarda- zendo questão de frisar que se trata de um

mento das obras para implantação de um levantamento preliminar e que o trabalho

colégio profissionalizante em Joinvílle, já real será feito em março vindouro. Salientou

que a verba do Governo Estadual havia sido que nos 11 municípios pertencentes a Coor

liberada, o Sr. Moacir Tomazi respondeu denadoria estão matriculados 66.236 alunos,

que "os trabalhos ainda não foram iniciados frequentando 343 estabelecimentos manti

porque ainda não se conseguiu um terreno dos pelo Estado. Disse também que o

que viesse a satisfazer as exigências do PRE- aumento percentual em relação ao ano

MEN, 6rgão do MEC". Explicou que dois passado foi de 10.729 alunos, atingindo o

terrenos já· foram oferecidos pela Prefeitura, índice de 16,20/0, afirmando ainda que não

mas recusados, estando atualmente em estu- existiram excedentes, pois os alunos tiveram

dos um terceiro, que .poderá ser escolhido' seus problemas equacionados,
em definitivo. Moacir Tornazí garantiu que na-o eX15'te

"Verbas para a conclusão, do estabele-
cimento nós já possuímos, diz o Coorde-

falta de professores na Coordenadoria, mas
em demasia nas disciplinas- de História,

nador de Educação, fazendo questão de'

assinalar que o Centro Interescolar de Join-. Geografia, Didática, Filosofia, e Psicologia,

ville, em nível de lI' grau terá uma área de
fazendo questão de salientar que existe falta
de bons mestres. nas áreas de Química, Ffsí

construção de 4.500 metros quadrados,
alcançando o valor de Cr$ 4.037.200,00,

ca, e Biologia, assegurando que estes, a qual-

obra já liberada pelo governo do Estado em
quer.momento, serão contratados.

convênio MEC-USAID". Pretende iniciar a Sobre o problema da classificação de

construção do Centro de Ensino Profissíona- professores, inclusive tendo sido acusado de

lízante provavelmente dentro de ·60 dias, arbitrariedade por alguns, sendo objeto de

comenta o Coordenador de Ensino. uma sindicância por parte da Comissão de

DADOS I:;OCA!S Educação da Câmara Municipal, o Coorde-

O Coordenador Moacir Gervásio Tomazi nador de Ensino de Joinville disse que

destacou que em' Joínvãíe, com base na "Estou com a consciência cumprida e côns

matrícula antecipada realizada no mês de cio de ter cumprido com meu trabalho reli

outubro, existem 38.419 alunos frequen- giosamente, já que o sistema de seleção foi o
tando estabelecimentos de ensino, desde mais liberal possível".

,
,

(

(

No momento' em que o Estado de Santa Catarina
.

"

�.,'

atravessa uma grande {ase desenvolvimentista,

ciada com o Governo do Sr. COLOMBO MACHA-

•

DO SA'LL,ES, a Preteiture Municipal de Pouso Re-
I

dondo, ciente de seu trabalho em favor do proqres-

so de seus mun ícipes, associa-se às menitesteções
--

de regozijo I pela passagem' do 30. Aniversério do

Governo COLOMBO SALLES' pelo muito que fez

em benefício de toda Santa Catarina.

Pouso Redondo, 15 de Marco de 1974.
•

I
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VOLKSWAGEN 1500 - BRANCO
VOLKSWAGEN 1300 - BRANCO
FORD CORCEL STANDAR - VERDE

FORD CORCEL STANDAR - VERMELHO
FORD CORCEL CUP,Ê - TURQUESA ROYAL

CHEVROLET OPALA - AZUL . . . . . .

1971
1969
1969
'1971
1971
1970

SIGA ESTA SETA.
, voctVAI
ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUiORGARANTIA.

Departamento deVeículos Usados .

do seu Concessionário de Qualidade

HOEPCKE VEICULOS, SIA
FONE 31-17 f

DEVU - Dep, de Veículos Usados
Rua: Ri ta Maria

COMPRA - TROCA E VENDA DE VEicULOS
Relação dos veículos existentes:

-',

COMÉRCIO DF � . f

.'AUTOMOVElS'

CORCEL CUPÊ lUXO - Lar. Mandarim- OK : 1974'
MAVERICK CUPÊ Super - Vermo Jambo - OK 1974
MAVERICK CUPÊ Super - Branco Nevasca - OK '1974
CORCEL 4 portas Luxo - Branco Nevasca - 1973

'

CORCE L CUPÊ luxo - Bege cheta Preto 1971
ITAMARATY - Branco 1968
OPALA CUPÊ Especial - Vermo Fórmula - OK 1974
CHEVET'TE -r- Marron Cajú - OK 1974
FUSCÃO - Verde Mistiço - OK 1974
IFUSCÃO - Azul Pavão 1971
·,FUSCÃO - Branco Lotus 1971
VARIANT - Azul Diamante 1972

, VARIANT Branco Lotus 1971
, VIl,RIANT - Bege Claro 1970 <,

,TL - Bege Claro 1971
TL - Branco Lotus 1971
TL - Azul Diamante 1972,
DODGE DART CUPÊ - Verm, Xavante 1972.

POSSUIMOs,(:ARROS 'ZERO QUILÓMETRO
-

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito

Fones: 6628 - 6632 - ,6312
,

Florianópo�s.-

I GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

1- Opala 4 portas - luxo . . . . . . ••

-.
. . . 1971

2- Votkswaqen Verde Guarujá . . . 19721
3- Volkswaqen Branco Lotus .•.. • . . . • . 1970,
Compramos o seu carro à vista e pagamos o Melhor preço da'

L-1!!�ça�' �� 4-�
, ,�-

� JENOiROBA ��AUTOM6vEIS LTOA.�
R. Saldâ!lha

-

Marinho-Esq. de-joâo Pinte,
FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES
CHEVETTE VARIAS CORES .

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES

.MAVERICK .

'OPALACUPÊ
TL 1.600
OPALA
TL 1.600
GALAXIE
CAMARO RS ...••....•.••.
LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS
FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÊ 40 MESES
--

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até ,36 meses
,- ,

1974
1974
1974
1974
1973
1972
1971
1971
1969 •

1969

"
'

'G·�I'i c. RAMOS' S.A.
- �.' I

•

Vt':JCULOS NOVOS
'

r

., Possuímos tOda-linha'VW nas diversas co.

_res .74'
REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 :- Rua Cel- Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS'
� .6uO - 4 portas - Azul Diamante
TL 4 portas - Vermelho
1 ;500 - Verde' • .' .: .:

1.500 - Azul Diamante
1.500 - Branco

1.300 - Branco
1.300 - Bege

\ ,---

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600,
novos ou recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEfCULQ/ATÉ 40 MESES"

TURINVEST S.A. Hoteis,
Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin- ,

vest S.A. Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
,

I nformacões com Menezes - Caixa Postar
1097 ou' Fone 6637 FlorianÓpolis.

Certificado Extraviado
Foi extraviado o certificado de propriedade de um ve(culo Aero

Willes, Motor B' 7004916, Chassis 7114604751', pertencente ao Sr.

João Luiz Bittencourt.
Tubarão, 13 de março de 1974

CARTEIRA EXTRAVIADÁ
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

profissional, pertencente ao sr, Paulo Roberto de Souza.

i97ó'
1972
1972

'

1971
1971
1970},
1969

Opala Cupê - Equipado 73
Volks 1500 - único dono , 72

Avenida Beira Mar Norte, 210 - Esquina Trav. Carreirão .

VENDE-SE OU TROCA-SE

FEDERAÇÃO DA AGRICULTURA DO
ESTADO DE SANTA CATARINA

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Federação da Agricultura do Estado de Santa Catarina,
de conformidade com que dispõem os estatutos sociais, bem
'como a legislação sindieal vigente, convoca todos os seus

membros do conselho de representantes a se fazerem presen
tes à assembléia geral ordinária a ser realizada no dia 4 de
abril de 1974, às 8 horas na sua-sede social - FAESC, sitaa
Rodovia Leoberto Leal s/n,' Bairro Agronômica - Florianó
polis, -em primeira convocação com maioria legal, ou em
segunda e última convocação com qualquer número, no

mesmo dia e local, às 10 horas para tomarem conhecimento e'
deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
10. - Prestação de contas, referente ao exercício de 1973

com apresentação, discussão e votação do relatório das princl
'pais atividades da Federação, balanço financeiro',' balanço'
patrimonial, demonstrativo de aplicação da Contribuição
Sindical e demais peças contábeis, com o respectivo parecer'
db conselho fiscal.

20. - Apresentação, discussão e votação da proposta
orçamentária, para o exercfcío de 1975, com o respectivo

• parecer do cansei ho fiscal.
30. - Retificação da proposta orçamentária do exercfcio

de 1974, com o parecer do conselho fiscal.
40. - Homologação de atos da diretoria.
50. - Outros assuntos de interesse da classe representada,

Florianópolis, 13 de março de 1974
MAX HABLlTZEL

Presidente

r

MUNICI'PIO DE FLORIANÓPOLIS
SECRÊTARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS No. 03/7�
A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de

Florlanõpotls, de acordo com a Legislação em Vigor,
comunica aos interessados devida e previamente regis
trados nesta Prefeitura ou órgão público deste Estado'
mediante a apresentação do Cartão de 'Registro, que
em data de 21 de março de 1974, �té as 15 horas,
.serào recebidas propostas para as Obras de.Pavímen
tação a Paralelepípedos na Estrada de Rio Tavares

neste Municrpio.
Maiores detalhes inclusive Edital, poderão ser obti

dos na sede deste órgão todos os dias CIteis no horário

comercial, exceto aos sábados.

Florianópolis, 06 de março de 1974

Mário César Campos
Secretário de Obras

PÃTRIA - COMPANHIA BRASILEIRA
.

DE SEGUROS GERAIS
C.G.C. - 84.290.097/001
Assembléia Geral Ordinária

la. Convocação
São convidados os Senhores Acionistas da

PÁTRIA-COM�ANHIA BRASILEIRA DE SEGU

ROS GERAIS, para a Assembléia Geral Ordinária a

reunir-se no dia 27 de março deste ano, às 15:00

horas, na sede social, à Praça Pereira Olivera no. 10, e

que tem por objeto:
a) Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço"
Conta de Lucros e Perdas e Pàrecer do Conselho

Fiscal, relativos ao exercfcio de 1973;
b) Eleição dos Diretores, por .térmjno dos mandatos

dos atuais;
c) Eleição dos membros do Conselho Fiscal, para o

corrente exercrc!o, e fixação da remuneração dos

membros efetivos;
d) Assuntos de interesse social.

Florianópolis, 08 de lTIarço de 1974

Os Diretores:
Milton Fett

Renato Ramos da Silva

f

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos pertencente a Sra.

Nilva Maria Prazeres; Carteira de Identidade, Título de Eleitor,
Carteira Nacional de Habilitação de categoria Amador.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

profissional, do snr. Arcidio Cardoso, residente a rua Sergipe, 60 em

ITAJAC

CÀRTEIRA EXTRAVIADA,-,',,-
Foi perdida a Carteira Nacionàl de Habilitação, cateqoria amador,

pertencente ao Sr. Adilson Castro Cunha.

PROJECTUS
VAI CONSTRUIR?

Já sabe onde DESENHAR A PLANTA?

NÃO?
Então procure-nos sem Compromisso

Rua Deodoro, 35·1· Fone 2286 -Florianópolis se '

com bastante comunicabilidade, boa apre

sentação para a venda de nossos produtos. Ga
rantimos treinamento remunerado e ótimo

ambiente de trabalho, além de possibilidades
de ganhos bastante compensador. Exige-se re-.

ferências e os interessados queiram tratar à

Rua Felipe Schmidt, 34 no horário comercial.

,SINGER SEWING, MACHINE

COMPANV

necessita de:

VENDEDORE,S

TÉCNICO EM CONTABILIDADE

Técnico em Contabilidade com 10 anos de

experiência, conhecimentos de contabilidade
e lançamentos fiscais, imposto de renda,
previdência trabalhista, IPI, WM e assuntos

gerais de escritório, procura colocação em

Empresa do Estado de Santa Catarina. Os
interessados devem tratar no Hotel Cruzeiros
à rua Conselheiro Mafra, ou pelo fone 3236
com sr. José Carlos.

PRECISA-SE

'CARPINTEIROS E PEDREIROS
Paga-se de Cr$ 2,40 a Cr$ 3,00
SERVENTES
Paga-se de Cr'$ 1,60 a Cr$ 200
Apresentar-se na OBRA à ru�: Abel Capela em

frente à HOEPCKE VEICULOS, na avo IVO
SILVEIRA ..

LOTES VENDEM-SE
Vendem-se dois lotes em Coqueiros, Praia do Meio.

Tratar à rua Santos Dumont, 12 - com Dna. Marina.

AMuNESC - ASSOCIAÇÃO DOS MUNICIPIOS
DO NORTE DO

ESTADO DE SANTA CATARINA
\ AMUNESC

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
São convidados os Senhoras Prefeitos Municipais, associa

dos da AMUNESC, de conformidade com os dispositivos do

Estatuto da Entidade, para se reunirem em Assembléia Geral
Ordinária às 9,00 horas do dia 22 de março/74 e tendo por
local as dependências sociais do Clube Atlético Baependi, sito
a Rua Seme Mattar,l em Jaraguá do Sul - SC, para dellbe-

I
rarem:

a) sobre assuntos de interesse geral à Adminístração
Pública Municipal Iper íodo da manhã);

b) eleição da Diretoria Executiva e Membros do Conselho
Fiscal (titulares e suplentes) da Àssociação, durante o tempo
correspondente de março 1974/75 (per íodo da tarde).

Joinville (SC), 11 de março de 1974
EUGÊNIO �TREBE

Presidente

SINDICATO DOS ARRUMADORES DE
FLORIANÚPOllS

Edital de Convocação
Pelo presente edital ficam convocados todos os associados

deste Sindicato, para na forma do disposto no Ofício Circular
no. 91/74 de 08-3-74 dci'JUNTA DE CONCILIAÇÃO E'
JULGAMENTO DE FLORIANÓPOLIS, se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária no dia 24 de março corren

te, às 8,00 horas em primeira convocação, "! meia hora após,
em segunda convocação, caso não haja número suficiente
para funcionamento na primeira convocação. Local, sede do
Sindicato a rua Conselheiro Mafra, no. 175, sobrado, para
deliberarem sobre o seguinte;

ORDEM DO DIA
Eleição de três nomes para comporem a LISTA TRfPLI

CE a ser encaminhada ao Exrno, Sr. Juiz Presidente do T. R.T.
4a. Região, afim de concorrerem a designação do VOGAL e

SUPLENTE dos EMPREGAElOS para a Junta de Conciliação
e Julgamento de I=IOrianópolis.

A presente eleição será por ESCRUTINIO SECRETO e os

candidatos deverão satisfazer requisitos constantes do Art.
661 e 662 da C.L.T. com a nova redação data pelo Decreto
lei n, 229 de 28-2-67.

Florianópolis, 15 de março de 1974
ENIO GOMES PADILHA - Presidente.

GRAÇA ALCANÇADA
Agradeço a Nossa Senhora de Lourdes e ao Sagrado Cora-

ção de Jesus, uma graça que recebi.
M.M.J ..

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 79 DIA

ESPOSA, FILHOS E GENRO DE POLICARPO
ONOFRE DE AQUINO AGRADECEM SENSIBI-
LIZADOS A TODOS OS PARENTES E AMIGOS
QUE COMPAREr.ERAM AO SEU SEPULTAMENTO
E AO MESMO TEMPO CONVIDAM PARA MISSA
DE 70. DIA QUE SERÁ REÀLlZADA DIA 15/03/74
ÀS 19:00 HORAS NA IGREJA NOSSA SENHORA
DE FÁTIMA NO ESTREITO.

3 - Dormitórios com Sacadas.
2 - Banheiros Sociais (Um privativo do Casal)
Box dos Banheiros em Acrílicos
Sala de Estar - Sala de Jantar

Copa - Cozinha - Lavabo Social em Mármore
Hall de Entrada

Dependências Completa para Empregada
Rede de Ãgua, Quente e Fria no Apartamento
Pia de Aço Inoxidável na Cozinha

Garagem
Acabamento em Gesso

Azulejos Decorados Até o Teto
Esquadrias de Frente, Metálicas
Apenas 16 Familias
PERTINHO DO CENTRO, LONGE DO BAR!.).
LHO
FINANCIADO EM ATÉ 20 ANOS PELA C.I:.F,
PREÇO DE LANÇAMENTO
INCORPORAÇÃO EMPLACO
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F. SIMAS - Rua Felipe Schmidt, 51 - Loja 1

Fone 29-79 Florianópolis.

F. SIMAS
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS

C.R.E.1. - 167

LANÇAMENTOS

EDIFíCIO MARTINHO CALLADO H.
,I

RuaAlmirante Lamego

VENDEM-S� - APA�T�MENTOS
.

"

no centro, prontos para ,

morar deum, dois ou três

'quartos -' Ed ifíc ie nA.COELHO"
.

," ,I,�. -,"''. " e: _,.,_ .:�;, .. -,' ,A" '

Ver e tratar à 'ruaFêliPf6Schmidt" 85

Telefones 2777 e 2765.

Aluga-se apartamento com 3 quartos, sala,
banheiro, cozinha, área de serviço e depen
dência de empregada à rua Santos Dumont,
12 - apto. 5.
Tratar com D.Marina.

,

APARTAMENTO ALUGA-SE

ALUGA-SE
APARTAMENTO COM GARAGE

Dois quartos, sala, cozinha, banheiro, área de servi

ço e instalações sanitárias para empregada, sito à Rua
Hermann Blumenau no. 5 (ao lado do Colégio Cora

ção de Jesus). Aluguel: Cr$ 1.000,00. Exige-se fiador.
Tratar com o Dr. Waldemiro Cascaes, à Rua dos

llhéus, 22 (Ed. Jorge Daux), sala 4, no período das 15

às 17 horas.

VENDE-SE TERRENO'
Vende-se um terreno com 360m2 localizado na rua do

Sertão Tri ndade - Tratar na rua Eduardo Dias, 152 - Estrei,
to.

DATILOGRAFA
Precisa-se com prática e curso ginasiàl comple
to. Entrevistas das 8 às 12 horas, na Public, à

Rua: Ruy Barbosa, 57.

, ,

Ora. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELO
.

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.

Residência de dois anos no Instituto de GinecolO
gia da U. F. R.J.

Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a. a

6a. das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263

TÉCNICA FRANÇA
de Francisco de Assis Giacomelli

Possui Técnicos Especializados em Máq inas Remíng
ton: - Facit - Olivetti - Olimpya - Hermes - Bur·

roughos e Calculadoras Eletrônicas e IB]\<J
Solicite nossa presença pelo fone 2246

Rua Felipe Schmidt, no. 27, Ediffcio I: as Velho
50. andar - sala 50l- FLORIANÓPOI, ;S - SANTA
CATARINA.

r-
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Coquetel Molotov
* Tenho certeza que esta notícia será

uma grande e grata surpresa para Floria

nópolis e para 3.000 pessoas que diaria

mente transitam pela nossa Estação Ro
doviária(?), até agora considerada um

fenômeno Kafkiano (absurdo) por todos
aqueles que, infelizmente são obrigados
a usar seus péssimos e praticamente
inexistentes serviços. Nem Freud (que a

tudo explica) conseguiria explicar a su

jeita, a falta de banheiros, bancos e abri

gos numa rodoviária instalada no cora

ção da capital do Estado e com tamanho

movimento. Afinal, 3.000 pessoas são

3.000 pessoas. . . i
* Pois bem, trabalhando em silêncio,
como é de hábito a PrefeituraMunicipal
de Florianópolis elaborou um projeto
absolutamente perfeito de aproveita
mento da atual Rodô, com execução
prevista para 100 dias, a partir, é claro,
do momento em que for aprovado pela.
Câmara Municipal, aquela que só aprova

telegramas e uma porção. de moções.
* O projeto, entre outras coisas, apro
veitará o interior do prédio {hojeutiliza
do como um melancólico depósito de

cebolas) que passará a ter capacidade pa
ra 320 pessoas sentadas (hoje não tem

nem para uma) sistema de some televi

são, banheiros e todos os glichês das

Companhias de transporte. Na parte de

fora, em vez das peixarias, costureiras e

_ sapateiros de hoje, serão instalados servi
ços de informações turtsticas, 'poUcia,
souvenirs, jornaleiros, guarda-malas, res
taurantes, bares, lanchonetes, farmácias
-e telefone.
* O plano é tão perfeito que não há"
realmente, nenhuma razão em não ser

executado. Ouando for construída a Ro

doviária nova (Só Deus sabe quando), a
atual passará a servir os ônibus que in-/

terligam a Grande Florianópolis, hoje es

palhados por toda a cidade, atrapalhan
do o trânsito.
* O plano foi considerado pronto no

dia 9 de fevereiro, embora não se satba

quando chegou à Câmara Municipal. Ho�
je é 15 de março. Senhores vereadores,
trata-se de uma necessidade básica da ci

dade e de seus habitantes, que os elege
ram para terem defendidos seus interes

ses: E temos certeza, que não se engana

ram. .. (será?) Por favor, coloquem a

aprovação do projeto de reforma da Es

tação Rodoviária na ordem do dia. De

hoje, se possível.

Manchete da colunete

Please , please , please , senhores Vereadores:

aprovem o Plano Diretor da Cidade. Ela

precisa, elamerece!

Os Beatles estão de volta
.Os Beatles voltarão. Os quatro rapazes
de Liverpool que mudaram o mundo na

década de 60, apenas com suas músicas,'
estarão de volta no dia 10. de julho de

1974, desde já uma data histórica:O re

encontro será em Montreal, Canadá.
Neste dia e nesta cidade, ôSlfeatles vol
tarão a tocar juntos, num espetáculo pú
blico, depois de quatro anos. de separa
ção, quando muita e muita coisa aconte

ceu, muita e muita coisa se transformou
- comigo, contigo, com os Beatles, com
todos, todas e todassss. Paul, John,
George e Ringo. Quam não se lembra,

com a voz e com a alma embargadas de
emoção, dos quatro rapazes cabeludos e

ingleses? Todos, naturalmente. E é o

começo da minha nostalgia; e' tudo co

meçou com A Hard Days Night. Os Reis
do Iê-Iê-Iê. Os eternos Reis do lê-lê-lê,
estão- de volta. Até quando?

Q espetáculo de Montreal é o primei
ro de uma série de cinco. Serão espetá
culos beneficentes, sem cobrança de in
gresso. Os outros quatro serão feitos por
John, Paul, George e Ringo, mas separa
damente. Pronto, e lá estão eles se sepa
rando novamente. Mas que coisa...

Como acontece todos os

anos, novamente oPainei

ras está de aniversário. Se

no ano passado fez 13

anos, este ano logicamen
te, estará fazendo 14 ani-,
nhos. Ano que vem, con

forme manda o figurino,
debutará já que está se

transformando numa linda

e florescente e fluores
cente menina-moça (que
não sai da Felipa].
Para comemorar tão sig-·
nificativa data, a �a dire

toria está convidando para

coquetel (hoje às 9 da noi

te) e para uma big festa
monstro (amanhã, dia 16,
a partir das i 1 da noite,
também conhecida como

23 horas)Na oportunidade
receberá a faixa de Rainha,
a panterinha de olhos ver

des [vete Schappo, a filha
das Casas Santa Maria, a da

foto (de Paulo Dutra).

Nota de utilidade pública: as aulas do CC

Perguntem os alunos do Colégio Catarinense: "Quando começarão as aulas relati-
vas ao ano de 1974? ".

.

Responde a direção do dito CC: "No dia 18 de março, impreterivelmente. Qual
quer conversa em contrário é fofoca da cidade".

SafReRto do momento

,0 rato roeu a roupa do Rei de Roma.

A Rainha raivosa roeu o resto.

Horóscopo
Omar Cardoso,

ÁRIES - Supere o seu mau humor, que evi

tará questões que poderiam terminar em sé

rios atritos. Evite, pois muitas serão suas

chances de sucesso neste dia, quer no campo
profissional, quer no financeiro, social e

amoroso.

TOURO - Muitas oposições deverão surgir
logo às primeiras horas do dia. Mantenha a

calma, pois conseguirá superar todas com

certa facilidade. Lucros inesperados através
de jogos, sorteios e da loteria Pode amar e

viajar.

G�MEOS - Excelente dia para tratar com

agricultores, agro-pecuários, feirantes e agrô
nomos. Terá sucesso nos negócios imobiliá
rios e muito poderá progredir profissional
mente neste dia. Fluxo. neutro,. contudo, ao
amor.

CÁNCER. - Tenha mais calma e compreen
são ao tratar com amigos familiares e com a

pessoa amada. Não se exalte. Fluxo benéfico
às viagens para corresponder-se com alguém,
às diversões e aos passeios. Boas notícias.

LEÃO - Lucros e sucesso em negócios com
nativos de Virgem, Capricórnio e Touro, no

período da manhã. Trabalhe com mais entu
siasmo e evite o excesso' de orgulho pessoal.
Noite feliz ao amor e aos convívio com os

amigos.

VIRGEM - Dia em que conseguirá realizar
boa parte de seus anseios e desejos, principal
.mente os que estão ligados ao campo profís
�0na1. Fluxo propício, também, ao amor, às
diversões e às reuniões sociais e festividades.

UBRA - Empreenda uma coisa de cada vez.
Não tente fazer tudo, ao mesmo tempo, pois
muito poderá ser prejudicado. Cuide da saú
de evite acidentes e a precipitação e não dis
cuta com pessoas estranhas. Negativo às via

gens.

ESCORPIÃO - Os prenúncios deste dia são

os melhores que você poderia esperar. Se ain
da não assumiu compromisso amoroso, hoje
poderâ encontrar a pessoa de seus sonhos,
Exito em viagens, no trabalho e nos negó
cios. Aproveite,

SAGITARIO - Alguém de sua família ou de
sua amizade poderá pertubá-lo no período
da manhã, Mas não estrague o seu dia. Pense

positivamente pois muitas serão suas chances
de sucesso profissional, financeiro e social
hoje. Pode amar.

CAPRICÓRNIO - Hoje você estará com o

espírito elevado, traduzindo isso em sua dis

posição para ser cortêz, inteligente e lógico.
Aproveite para tratar de assuntos que lhe in
teressam. Favorável aos jogos, sorteios, lote
.ria e ao amor.

AQUÁRIO - Não revele suas novas idéias a

ninguém neste dia, Espera uma fase propícia
para empregá-las em seu benefício próprio.
Haja com talento diante das dificuldades e

não se deixe influenciar por pessoas estra

nhas. Negativo ao amor e as viagens.

PEIXES - Com tato e inteligência seu êxito

será total neste dia, principalmente no traba
lho e na vida social. Dia feliz ao casamento

ou noivado e para tratar de seus interesses.
financeiros, Viagens e amizades bem sucedi-

c

das. ,

-

_TV
TV. CULTURA - CANAL 6

13:30 - TV. Educativa; 13:40 - Seriado de

Aventuras; 14:00 - Sessão da Tarde; 15:30
- Os Três Patetas; 15:50 - Sessão Patota;
16:40 - Celso e a Sociedade; 17:10 - Divi

nas e Maravilhosas; 19:00 - O Machão;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - A Pantera e

Seus Amigos; 19:45 - Os Inocentes; 20:35 -

Rede Tupi de Notícias; 21 :00 - Clube dos

Artistas; 24:00 - F.B.I.

TV. COLIGADAS - CANAL 3

13:30 - Tele Jornal Hoje; 14:00 -vSeriado

de Av-enturas; 14:30 - Cine Desenhos; 15:00
- O Zorro; 15:30 - Missão Quase Impossí
vel; 16:00 - Mundo Animal; 17:00 - Lígeiri
nho; 17:30 - Os Monkees; 18:00 - Guerra,
Sombra e Água Fresca; 18:45 - Superma-:
nue1a; 19:40 - Tele Esporte; 19:45 - Jornal

Nacional; 20:15 - O Semideus; 21:00 - Chi

co City; 22:00 - Destaques na TV; 22:05 -

Os Ossos do Barão; 22:45 - Os Detetives.

O·importante é ..
,

manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS I

ESTIMULAR ,0\
fígado ...
tome,

DRUDONAI'
e viva MAIS (onteaa.

LEIA E
DIVULGUE
O ESTADO

<= �_.z_"_r�y__�__"_C_�_._d_O _

MIR

O artista plástico Antônio Mir esteve na ilha e em

contato com este colunista disse, estar ministrando um

curso de arte na cidade de São Francisco do Sul, mas

que não havia mudado de residência, conforme estava

sendo divulgado.
BESC

Para serviços do Banco do Estado de Santa

Catarina deverá chegar em maio próximo vindouro,
um computador Burroghs modelo, 3.700. Segundo
informações do Diretor Carlos Passoni Júnior, trata-se
de um aparelho bastante avançado e de linha capaz
inclusive de realizar multiprogramação.

CASAMENTO

Os casais, Nery Jesuino da Rosa, e Osmar Ziesemer,
com um bonito cartão estão nos convidando para a

cerimônia de casamento de seus filhos, Marilda e

Márcio, marcado para o dia 5 próximo. A benção do
casamento será às 20 horas na capela do Divino

Espírito Santo e a recepção aos convidados será no

clube do Penhasco.

EXPOSiÇÃO
Suely Beduschi, a arte no caminho de uma extraor

dinária vocação, palavras do crítico de arte, Lindolfo

Bell, hoje estará expondo sua discutida arte, na galeria
Açu-Açu, na bela cidade de Blurnenàu, O acónteci

mento dar-se-á com coquetel marcado para as 20,30
horas, onde vai reunir gente bonita e elegante da

'

sociedade.

Sueli Beduschi expondo na Galeria Açu-Açu,
em Blumenau

Càssia de Freitas volta a ser notícia em nossa

coluna deho]"i
-

CASAMENTO
Iria Flach e Ary Rauen estão nos convidando para

seu casamento dia 4, às 19 horas na capela do Colégio
Catarinense. Os convidados serão recepcionados no

clube Penhasco.
DRA. MOEMA

Com decoração do arquiteto gaúcho Jader Siquei
ra, inaugurou sua clínica no edifício Ceisa a rua Felipe
Schmidt, a Ora. Moema Desjardins. A Dra. Moema

recebeu seus convidados com elegante coquetel, que
nada deixou a desejar.

CONGRESSO

O Governador Colombo Salles assinou ato conce

dendo dispensa aos servidores públicos estaduais, que
comprovadamente participaram do "I Congresso Brasi
leiro de Assistentes Sociais", a realizar-se entre os dias

12 e 17 de maio do corrente ano, na Guanabara.

INDENIZAÇÃO
A Secretaria dos Transportes e Obras" através do

Departamento de Estradas de Rodagem, já deu início

às indenizações dos imóveis atingidos pelo 'Sistema

viário da nova ligação Ilha-Continente. A informação

fO�Jestada pelo Procurador Geral do DER, Sr.

Gétúlio José Uba.

(ROGÉRIO MATOS
O representante da Fundação Nacional para o Bem

Estar do Menor em Santa Catarina, senhor Antônio

Rogério Matos, viajou para Q Rio de Janeiro. Naquela
cidade participará durante uma semana, de um treina

mento no órgão central da FUNABEM.

o artista plástico Antônio Mir está adminis
trando curso de arte-na cidade de São Francisco
do Sul

CONVITE
O engenheiro e sra. Zeno Rizzo e o Desembargador

Ary Pereira Oliveira, estão nos convidando para a

cerimônia de casamento de seus filhos Marisa e

Ronald. A benção nupcial será às 19,30 horas na

capela do Colégio Catarinense. Os convidados das

famílias Pereira, Oliveira e Rizzo serão recepcionados
no salão de fesuis do' Clube Doze de Agosto.

.

MODA
A mais arrojada moda feminina e masculina para a

próxima estação, já está recebendo a "Modelar de

Modas", procedente de São Paulo, Rio e Nova Iorque.
VINHOS

.

Estou sendo informado que um caixa-alta de nossa

cidade, acaba de adquirir da safra 72, uma caixa de

vinho Alemão, importado por Kurt Rock.
GLAVAN

.

O Presidente da Federação do Comércio de Santa

Catarina Sr. Haroldo Soares Glavan, 'cumprimentou o

governador Colombo Machado Salles, pela nova secre

taria a ser dentro em breve criada, que é a Secretaria

de Indústria e Comércio do Estado.
·ALMOÇO

O simpático e elegante casal Laura e Vânio Colaço
Oliveira, em seu confortável apartamento de Veraneio

no Balneário Camboriú, recebeu convidados para um

almoço, quando era comemorado o noivado de sua

filha Angela, com o médico Sérgio Galluf Pederneiras.
ANIVERSÁRIO

Aniversariando hoje o ilustre Secretário dos Servi

ços Sociais, Coronel Marcelo Bandeira Maia. Em sua

bela residência o casal Maia, logo mais recebe convi-

dados.
<,

NO PONTAL

A direção do Restaurante Pontal, está nos infor

mando que está contratado- para sua boate amanhã um

'fabuloso conjunto com show e tudo,
CLUBIEDOZE

Logo mais, com º aplaudido conjunto de Zezinho,
a boate do Clube Doze de Agosto vai receber seus

associados, para mais uma de suas movimentadas

reuniões.
EM LAGES

Numa promoção do Rotary Clube Internacional, o
Professor e Escritor Jair Francisco Hamms, hoje às 20

horas, faz lançamento de seu livro "O Vendedor de

Maravilhas", no salão de festa do Grande Hotel na

cidade de Lages.
'ANIVERSÁRIO

Recebeu convidados, no último dia 13 para come

morar seu aniversário, a jovem Catarina Becker ..
Catarina estuda no Colégio Coração de Jesus onde

faz o Curso de Análises Clínicas,

Catarina Becker, a linda jovem que no último
dia 13 recebeu convidados para uma festa
íntima, quando ria oportunidade féstejou
seu aniversário.

Cinema 'Darci Costa

AS 7 MÁSCARAS DA
MORTE (Treatre of Blood)
Um especialista, na área do hor-

.

ror, Vicent Price, segundo se

informa, está sobemo em sua

criação" neste filme de humor

macabro, feito na Inglaterra e

dirigido por Douglas Hickox.
Ele interpreta Edward Lionhe

art, que nós palcos londrinos
faz Shakespeare e se considera.
o maior ator do mundo, opi
nião da qual não partilham os

críticos. Uma das sutilezas da
produção, reside no fato de os

críticos do filme, serem inter-'

pretados por atores que se es�
pecializaram em Shakespeare
nos teatros da Inglaterra; além
de Diana Rígg, estão no filme:
Jack Hawkins, Robert Morley,
lan Hendry, Arthur Lowe, Milo
O'Shea, Erik Sykes, Diana
Dors, Dennis Price e Coral
Browne. Technicolor, 18 anos.
Cine São José 3�7 ,45-9,45 ho
ras,

OS PALHAÇOS NÃO DEVEM
MORRER (To Kill a Clown)

Experiêncià na área do horror

psicológico, onde um casal, nu
ma ilha deserta, a procura da

paz, é atormentado por um ex

major do exército, veterano do

Vietnam, juntamente com dois
cães Dobermann. O ator Alan
Aldajá esteve em-Jenny, com o

mesmo diretor, George Blo

omfiel, que aqui encontra boa
oportunidade; resta saber como
soube aproveitá-la. O elenco
tem ainda: Blythe Denner,
Heath Lamberts. Technicolor.
18 anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45
horas.
JOANA - A MULHER

QUE FOI PAPA - Uma das fi
guras mais lendárias da história,
a Papisa Joana, nasceu na Ale
manha, no século IX. Entrou
como freira no convento e, pa
ra poder salvar sua vida, teve
que fugir disfaçada de monge,
transformando-se assim, para
sempre, em Padre João. O pa
pel título está a cargo de Liv

Ulman, a estrela sueca dos fil
mes de Ingmar Bergman, segui-

da de Olivia de Havilland, Les
ley Anne Down, Trevor Hawar
d, Jeremy Kemp, Patrik Magge
e Franco Nero. A direção é do
inglês Michael Anderson e o fil
me tem música de Mauríce Jar
re. Technicolor. 18 anos. Coral
3-8-10 horas.

O FATOR. NETUNO, de
Daniel Petrie c/Emest Borgni
ne.

UM POUCO DE SOL NA
ÁGUA FRIA, de Jacques De
ray c/Claudine Auger, Censura
18 anos. Roxy 2 e 8 horas.

DUELO EM DIABLO CA
NYON, de Ralph Nelson
c/James Garner, Bibi Ander
sono Technicolor. 14 anos. Cine
Jaliseo 8 horas.

PROFISSÃO· BÍGAMO, de
Michel Legrand c/Lando Buz
zanca. Censura 1.8 anos. Rajá 8
horas.

FEITOS UM PARA O
OUTRO, com René Taylor,
Joseph Bologna.. Censura 18
anos. Rajá 8 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A programação, fá iniciada, traz
como novidade a realização de

festejos também no interior.

Os 248 anos, uma cidade em constante transformação
!

é "Florianópolis, sua gente e

suas tradições".
Ontem à noite houve apre

sentação da Banda de Música
a data sem o tradicional COI1� da PM na localidade de Ca

choeira do Bom Jesus; às vinte

No próximo dia 23 de mar

ço Florianópolis completara
248 da sua fundação, ocorrida,
em 1.726. Visando comemorar

vencionalísmo, a Prefeitura Mu

nicipal de Florianópolis no

meou uma cornissâopara orga
nizar toda a programação . .A
data de 23 de março passou a

ser assim considerada, depois
da Lei Municipal No. 920 de

29 de maio de 1.969, pondo
fim a certas divergências quan
to ao dia certo de fundação.

O Secretário de Educação
Saúde e Assistência Social,
professor Volney Millis é o

Presidente da Ccmíssão de Pla

nejamento' e Coordenação dos

Festejos do Dia do Município,
"Este ano teremos uma pro

gramação diferente dos ano�
anteriores .corn relação aos fes

tejos. Deixaremos de concen

trá-los no centro da cidade pa
ra estendê-los também ao ínte-

horas.
HOJE E AMANHÃ

Para hoje, às vinte horas,
está marcada �esentação da
Banda do Educandário 25 de

Novembro na Lagoa da Con

ceição.
Amanhã haverá regata a ve

la, classes snipe e optimist na
Baía Sul, às 15 horas. A Banda
da PM fará uma apresentação
em Canasvieiras, às 20 ho(as.
Finalmente, tendo como palco
a Praça XV de Novembro, será
realizado o show "Parabéns
Floripa", com vários artistas
da Ilha.

Domingo haverá regata na

Baía Sul às 10 horas e Banda
da'PM em Ribeirão da Ilha.
ROSAS PARA O PÚBL'ICO

Fato inédito em Florianó

polis ocorrerá este ano, dentro.
dos festejos de aniversário.
Uma 'equipe de recepcionistas
da Prefeitura Municipal distri
buirá rosas naturais em diver
sos pontos dacidade. Esta ta

refa começará segunda-feira no

Cento e bairros e terminará no

Foi lançado recentemente, 'em solenidade realizadano Gabinete
/ do Prefeito Municipal de Florianópolis, o Censo do Funcionário
Público Municipal e que visa verificar atividades, posições e

condições dos 1._100 funcionários e operários atuantes na Prefeitura

da capital.' _

O Censo, o primeiro do gênero a realizar-se em Florianópolis,
visa obter informações do quadro funcional em termos qualitativos e

quantitativos a fim de que se possa obter uma racionalização dos

serviços na divisão de pessoal, advindo daí uma reorganização do

sistema de funcionários municipais, através da reclassificação de

cargos. .

'

Segundo se informa, o trabalho será realizado por uma equipe
técnica de Florianópolis que aplicará entre todos os funcionários e

operários um questionário com 107 itens versando sobre

identificação da pessoa, caracterização funcional, nível de instrução,
complementação e ainda sobre caracterização de professores,
servidor à disposição é servidor contratado.

TURISTAS
. Informa também a Assessoria de Imprensa da Prefeitura que o

posto provisório de atendimento aos turistas, instalado junto à

ponte Hercílio Luz pela Diretur, Deatur e Besctur, destinado a

prestar informações e facilitar a estada dos turistas em Florianópolis,
atendeu entre os dias 19 e 27 de fevereiro, em seu horário de

funcionamento, ou seja das 8 às 20 horas, um total de 1.552 pessoas
entre estrangeiros e brasileiros. _/

Pelo verificado, 108 pessoas eram turistas de outra

nacionalidade, sendo 87 argentinos, 19 uruguaios, e 2 ingleses; entre'
as 1350 pessoas brasileiras, 619 eram de São Paulo, 394 do Rio

Grande do Sul, 159 do Rio de Janeiro, 110 do Paraná, 34 do

interior de Santa Catarina, 12 do Mato Grosso e 8 de Minas Gerais.

Destes, 1014 turistas usaram condução própria, 343 vieram de

ônibus, 4 de avião e' 3 de motocicleta.

rior do Município".
PROGRAMA

A programação do 2480.
aniversário de Florianõpolis te

ve início quarta-feira, com o

lançamento do concurso de

monografias nas quatro escolas

básicas e 22 municipais, per
tencentes a Prefeitura. O tema

.�' companhia catarinense
, .� 'de telecomunicações
_. COTESC e;p.RE$A no GRUPO TELEBRÁS

COMUN ICAÇA0
A Companhia Catarinense de Telecomuni

cações. - COTESC - comunica aes interessa

dos no Edital de Concorrência no. 002/74,
referente à contratação de edição e distribui

ção de Catálogos Telefônicos, que o prazo pa

ra apresentação das propostas e documenta

ção expirará às 15 horas do dia -18 de março

de 1974.

Florianópolis, 14 de março de 1974

A DIRETORIA

dia 23. A distribuição também
será feita no interior da Ilha e

Estreito.

"As rosas serão dadas às se

nhoras como um agradecimen
to da Municipalidade por elas

vive� em Florianópolis. Se
rão acompanhadas por um car

tão, que talvez nunca tenham

recebido em sua vida. E isto
será uma homenagem Muito

grata e sincera de nossa parte",
revelou Volney Millis.

Entre apresentações de Ba

ndas. da PM e 630. BI em vá-

rias localidades do interior da

Ilha, como Santo Antônio de

Lisboa; São João do Rio Ver

melho, Ingleses e Ratones, des
taca-se o show de +gínástica.
rítmica por alunas do 'Instituto
Estadual de Educação 'por oca-

siao do jogo Avaf e Grêmio

Porto Alegrense; no dia 20 no

Orlando Scarpelíi. Exposíção
,

Militar no Aterro da Baía Sul,
Feira de Artesanato na Praça
XV e apresentação de folclore,
no dia 21.

Para o dia do aniversário

está marcada alvorada às 6 ho

ras da manhã, distribuição de

rosas, Exposição Militar, Feira
de Artesanato na Praça )Q{ e

missa em ação de graças na Ca

tedral Metropolitana. O Teatro

Âlvaro de Carvalho será palco
para apresentação de ginástica
rítmica de alunas do IEE, às
20h30m. Também no mesmo
horário está marcado um jan
tar festivo oferecido às autori
dades no Clube Doze de Agos
to. As comemorações termina
rão domingo; dia 24.

Prefeitura lança censo

do funcionário público

Por acreditar que os hâbi
tos alimentares, se são repeti-

I tiv os e incorreto s para a ali

mentação adequada das famí
lias de baixo poder aquisitivo
são determinados pela seleção
natural dos alimentos mais ba
ratos, Marta woíowska, única
nutricionista de Florianôpolis,
declarou que é impossível or
ganizar um cardápio suficiente

para alimentar uma família de

operários com o rendimento

mensal que recebe.
Neste sentido, a técnica em'

nutrição afirma que o proble
ma não é "modificar as dietas

tradicionais porque a remune

ração dos trabalhadores não

permite a aquisição de melho

res produ tos, mas sim a educa
ção alimentar no sentido de se

rem desenvolvidas hortas do

mésticas e viveiros de animais

de pequeno porte, como gali
nhas e coelhos.

DESNUTRIÇÃO
N itricionista do Hospital

Cidade festeja o seu aniversário
.

.)

Flagrante da posse do novo Gerente da Companhia de Seguros Minas Brasi, Sr.
Mário Candemil Nunes, ladeados pelos diretores e convidados. .

Celso Ramos, Marta w'olow�a
colheu, meses atrás, informa

ções junto aos principais distri
buidores de alimentos da Capi
tal e tentou organizar um car

dápio alimentar que deveria

ser

.

recomendado às -íamflías
de menor poder aquisitivo, ou
com rendimento d e

Cr$ 30Q,00 mensais em mé
dia.

No planejamento que ela

borou, a técnica do HCR in

cluiu apenas miúdos de boi

(coração, fígado e fato), sardi
nha (vendida ao preço de

Cr $ �,OO o quilo), mais fari
nha de milho, ovos, feijão e

arroz, incluindo-se também os

legumes e verduras. O plano
foi porém arquivado, porque
depois que se coletou os pri
meiros dados, ri cardápio já ha

via iultrapassado em' mais de

50% o orçamento de um traba

lhador não especializado.
Conforme informações co

lhidas junto aos enfermos do

Quaresma mantém

a preferência
I

'

dos crustáceos

o consumo da carne
'diminui na razão
direta do maior
consumo de

peixes e camdfão.

A quaresma, se não leva os

fiéis à igreja mais que em ou-

o tras épocas do ano, ocasiona

um movimento sempre cres

cente nos armazéns e super
mercados ou peixarias. Inicia
na quarta-feira de cinzas e tem

seu clímax na sexta-feira santa.

Uma das características dos
hábitos modernos é a procura
dos alimentos congelados, ou

. supercongelados, que nos su

permercados da capital restrin
gemcse exclusivamente ao ca

marão, sardinha, ou pescada.
E na quaresma, que traz

consigo a proibição religiosa
de não comer carne, os super
gelados são a base alimentar de
muitas famílias que, apegadas

_
ao costume católico, abstêrn-se
da carne bovina por 40 dias.
Elas ainda desconhecem que o

concílio reduziu para apertas
dois dias a abstinência da car

ne: a quarta-feira de cinzas, ea .

sexta-feira Santa.

SUCESSO f\BSOLUTO

O camarão consumido pelo
florianopolitano, quando sai

das câmaras frigoríficas das in
dústrias de pesca, está numa

temperatura de 25 graus nega
tivos, o que o congela de for
ma a impedir sua deterioriza

ção, dando, em princípio, toda
a segurança .ao consumidor.

. Mas, segundo um funcionário

de uma indústria de pesca lo

cal, os supermercados não se

guem a recomendação das em

balagens do produto, que exi

gem conservação em pelo me

nos 10 graus negativos, deixan
do-o numa temperatura média
de três graus negativos. O mes

mo pode ser dito da pescada,
ou da sardinha que vem de ou
tros pontos do Estado.

Apesar de existir este se

não, o sucesso do peixe conge
lado foi absoluto. A Soberana
tem em seus balcões camarão
descascado congelado, e filé de

peixe, também congelado, os

únicos alimentos no setor. A

embalagem avisa "conservar a

10 graus abaixo de zero", mas
todo freguês que tem interesse

manipula à' vontade, numa

temperatura de 2 graus negati
vos. O produto é embalado em
caixas de meio quilo, e, segun
do o balconista, "sai bastante,
principalmente agora na qua
resma".
-No Odivan o balcão tam

bém conserva uma tempera
tura acima da exigida pela em

balagem: 3 graus baixo de ze

ro. Para o encarregado do se

tor de. frios, . "a, procura que
vem se registrando tem expli
cação bem fácil: estamos na

quaresma". Disse ele que o su

permercado fez uma experiên-

Horta ajuda a

baratear dieta
. Hospital Celso Ramos, a nutri
cionista coletou as· seguintes
informações: que uma família
de operários compra carne so

mente nos fins de semana, e

que a dieta fundamental gira
em tomo do arroz e do feijão
e café com pão. E com relação
à alimentação infantil, regis
trou-se no Hospital que crian

ças de apenas dois meses jíco
miam banana cozida amassada,
por falta de recursos para com

pra de leite.
Com relação a este fato, re

conhece a nutricionista que o

aspecto indolente e a falta de

ânimo do povo decorre princi
palmente da desnutrição e não

de razões explicadas como he

ranças de caráter étnico.
ALTERNATIVA
Reconhecendo então que o

problema não se refere funda
mentalmente a uma educação
para a aquisição de novo> há
bitos alimentares, porque nes

te caso, 'os recursos não seriam

suficientes, é opinião de Marta
Wolowska- que a educação ali

mentar deve se):" orientada no

sentido da criação de hortas
. domésticas e viveiros de gali
nhas e coelhos, Sobre a produ-

cia, de vender carne congelada,
mas a freguesia reclamou. Ti

nha "aspecto de carne velha".

Depois disso, a carne que vem

de Lages ê' apenas resfriada,
para "não perder o sabor".

PREOCUPAÇAO

Sem que nunca tivesse ob

servado antes, a sra. Ana Tava

res, moradora do Estreito, fi
cou preocupada quando teve

sua atenção voltada para a exi

gência da embalagem; quanto
à conservação da pescada em

10 graus abaixo de zero. O bal
cão não chegava à 3 graus. O
mesmo aconteceu com outros

fregueses, que começaram 'a fa
zer perguntas, no estilo ','será

que não está estragada? ".

Realmente, conforme ue

clarações ..de um técnico de
uma empresa de pesca paulis-
ta, há o perigo do peixe ficar

oxidado, com os sucessivos

congelamentos e descongela
mentos. A oxidação ocasiona a

deteriorização do produto,
causando intoxicação em

quem o consome. Disse ele /

que no momento em que é I

embalado, o peixe está numa

temperatura de, algumas vezes,
35 graus negativos. Mas os va

rejistas não seguem tal linha, e
as consequências às vezes pc-

ção individual de legumes, '�n-'

tre eles tomates e- alface, se

riam preenchidas as' necessida
des de vitaminas e' sais mine

rais do organismo humano, E
as galinhas e coethoscontríbuí

riam para o equilfbrio prot-eico
das famflias,

.

Com relação aos coelhos,
experiência sabida como inclu

sive altamente rentável mas ja
mais levada à prática, em ilJi..

·

mos de economia dornéstic'h
disse a nutricionista que é viá,·
vel por duas razões: pede fácil

alimentação e se reproduz com

grande velocidade. E finalmen

te, depois de aproveitados co

ruo alimento, 'JS coelhos apre
sentariam t:unbém uma fome

extra de renda, desde que as

peles sejam vendidas.
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COOPERATIVAS

A nutricionista reconhece

que exíste muito espaço tfsico
ocioso nos fundos da maioú,

dem ser funestas.
Um produto que quase não

é do gosto popular é a sardi
nha, muito pescada, mas pou
co consumida. Aparentemen
te', não há explicação alguma.
Mas a falta de hábito da popu
lação faz com que a maior par.
te da produção catarinense se

ja exportada para outros Esta
dos, ou outros países.

Um quilo de sardinha está
.

custando Cr $ 2,50 no mercado"
da cidade, ou seja, seis vezes'
mais barato que a carne. E

quem aprecia diz que "não há
prato melhor". Tem muito
mais proteínas que a carne, ali
menta muito mais, e ainda ser·

ve como aperitivo. "Sardinha
frita, com chope, é uma delí
cia", comentou um freguês do
Odivan. E é um peixe que dá o

ano inteiro, acrescentou o bal

conísta,

Enquanto a quaresma não

termina, os congelados conti
nuarão na preferência popular.
E até que algum caso de into

xicação alimentar ocorra, os

mesmos serão vendidos numa

temperatura acima da exigida
para sua conservação, o que es

tá a exigir uma rápida ação di!
Divisão de Fiscalização de Pro
dutos de Origem Animal, do

Dasp.

das residências, que' poderiam
ser convenientemente aprovei
tados por pequenas plantações
de verduras. Porém, também.
sabe que muitas casas, como

r
no conjunto da Cohab e Morro I
das Pedras, estas unidades ha-I
bitacionais não têm sequer um
metro quadrado para ser usado
com este fim.

Consequentemente, como

única saída, Marta Wolowska

acredita que é necessária a for

mação de cooperativas nas (:0-

munidades, Neste caso, peque

nas' áreas de terra seriam com

pradas por determinado uúrne

ro de pessoa> e depois planeja
das para a instalação de vivei

ros de galinhas e hortas. Os

preços seriam então inferiores

aos .:1,. praça, já que os inter

mediãrios absorvem mais de

50% do preço final dos produ
tos, e assim, os técnicos pode
riam tentar planejar um a dieta

racional acessível às fam ílias
de pequeno poder aquisitivo,

Coustrua sua "CASA DE PRAIA" com I
.

madeiras e materiais d'e
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construção de }I
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COMUNICADO AOS ACIONISTAS
levamos ao conhecimento dos Acionistas que se encontram à sua disposição na

sede da Empresa, à Praça Pereira Oliveira, no. 10, nesta cidade de Florianópolis, os
documentos a Que se refere o artigo 99, do Decreto-Lei - 2627, de 26 de setembro

de 1940.

Florianópolis, (SC), 12 de março de 1974.

Marco Antônio Motta da Luz

i Presidente

AVIS,O-
A CAIXA ECONOMlCA FEDERAL � Filial

de Santa Catarina, comunica aos interessados

que efetuará, no dia 21 do corrente mês,
leilão de JOIAS E MERCADORIAS, relativo
aos contratos vencidos' em DEZ./73 e JA

NEIRO 1.974.

Horário: 20,30 horas �.

Local: Praça XV NOV, no. 30

Exposição: das 19,'lO às 20 ,.'30hs 2

Leüãn I.
jÓiAS E

MERCADORiAS

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados

Em solenidade que contou com as presenças legado da Susep, Walter Nestlehner, Superinten- que .se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 12/74, parà execução
de convidados e autoridades, foi empossado/no dente do Paraná, Rio Grande do Sul e Santa de uma ponte em concreto armado sobre o ribeirão G�par Grande, em Gaspar, com
dia 13 do corrente, para o cargo de Gerente da Catarina, Manoel da Silva Machado, Gerente do

Filial, di Companhia de Seguros Minas Brasil, o Paraná, Corretores, Inspetores, Assistentes e prazo de entrega das propostas até as 16,00 horas do dia 10 de abril de 1974, no

Sr. Mário Candemil Nunes, em Florianópolis, Funcionários e suas esposas. USou a palavra o protocolo geral do DERSC., no Edifício das Diretorias em Florianópolis.
tendo como Assessor Administrativo, o Sr. Lodi Sr. Geraldo de Oliveira, que em poucas palavras Cópia do referido Edítal e maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede do

'Maurino Sodré , elementos altamentes deu posse aos Srs. Mário Candemil Nunes, e ,

capacitados para estes mister. O ato que teve Lodi Maurino Sodré, em seguida em rápidas pa- DERSC., no endereço acima citado.

como local as novas instalações no Ed. José lavras Sr. Mário Candemíl Nunes, agradeceu, e DERSC., em Florianópolis, 13 de março de 1974.

Daux, 110� andar., as 18 horas, contou com as fez um convite a todos os presentes para partici- Eng. Civil Emani Abreu Santa Ritta
, presenças dos Srs. Geraldo de Oliveira, represen- par de um jantar no Restaurante Lindacap, para D' G ai d DERSC'

da D' t
'

D M ity B S b-D comemorar este acontecimento,
. "-';' iretor er o .

. tante . Ire ona, r. aun orges, ue-,
II�

�----�---------------------:�

�MÁRIO CANDEMIL NUNES NOVO GERENTE

DA COMPANHIA SEGUROS MINAS BRASIL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




